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Introduction 

Bonjour au nom de Dieu et de la paix par-delà toutes les frontières! Nous saluons très chaleureusement toutes les personnes présentes 

de l'autre monde. Que notre réunion se passe dans l'esprit de ces paroles du Christ: «Car là où deux ou trois s'assemblent en mon 

nom, je suis au milieu d'eux». C'est en Son nom que nous voulons accomplir le travail, afin qu'il serve à l'ensemble. Lui seul peut 

nous envoyer des enseignants autorisés afin que nous puissions recevoir la vérité. Nous demandons au Christ d'accorder une 

protection spirituelle à toutes les personnes présentes afin que nous ne devenions pas le jouet de l'adversaire de Dieu. Nous savons 

que c'est nous qui devons nous efforcer le plus pour l'éviter. Notre objectif est de grandir par l'enseignement spirituel pour pouvoir 

répandre la vérité là où elle trouve une oreille attentive. Nous sollicitons du soutien sous forme d'inspiration afin de pouvoir remplir 

notre mission de vie sur Terre. Nous ne sommes pas en mesure d'atteindre cet objectif par nos propres moyens et sans aide spirituelle. 

Nous remercions tous ceux de l'autre monde qui nous aident dans cette tâche. C'est dans cet esprit que nous souhaitons à nous tous 

une soirée bénie et instructive. 

 

 

Paroles de WHITE EAGLE  

Nous venons pour vous aider à réaliser l'unité avec le pouvoir infini de l'AMOUR. L'AMOUR fait des 

miracles. L'AMOUR pur peut satisfaire tous vos besoins vitaux. Pour vous, c'est normal que la douleur, les 

maladies et les désagréments existent. Celles-ci ne disparaissent pas tant que vous y pensez. Mais dès que 

vous élevez votre esprit, que vous serez en harmonie avec DIEU et CHRIST, vous sentirez une vertu curative 

magique couler en vous. 

 

 

 

Accueil des personnes présentes et début des questions. 

 

 

EUPHÉNIUS: Bonjour au nom de Dieu et de la paix par-delà toutes les frontières!  

   Que vos pensées soient pures, comme la parole de DIEU. Ce nouveau sujet est un sujet 

important pour chacun d'entre vous, afin que vous reconnaissiez la puissance et les 

impulsions importantes que sont les pensées et quel est leur effet sur les autres, sur chacun 

d'entre vous. Qu'il n'y ait aucune influence négative dans vos pensées. Les pensées sont un 

aspect partiel de votre libre arbitre, que DIEU le Seigneur vous a accordé dans sa générosité. 

Le libre arbitre fait partie intégrante de votre propre décision, de la manière dont vous utilisez 

et dont vous faites usage de cette puissance des pensées. Que ce sujet soit pour nous tous un 

sujet à partir duquel chaque âme ici et aussi d'autres âmes parviennent à de nouvelles 

conclusions.  

 

   Nous sommes ravis de voir tant de joie dans vos cœurs et de votre volonté d'apprendre, bien 

que vous ne puissiez pas voir vos enseignants, mais cela deviendra peut-être possible un jour. 

https://www.psygrenz.de/


- 2 - 

Continuez, s'il vous plaît, et faites preuve de patience comme vous l'avez fait jusqu'à présent. 

Nous aussi, nous apporterons notre pierre à l'édifice, vous pouvez en être sûrs. Dans l'esprit 

du CRÉATEUR, vos pensées devraient être empreintes de pureté et de clarté. Les pensées 

sont comme un fleuve qui devrait contenir toutes les énergies positives. C'est dans cet esprit 

que nous commençons cette séance dans l'AMOUR et que nous réglons nos pensées. Nous 

nous réjouissons de pouvoir répondre à vos questions. 

 

Question:   Commençons par une question qui ne concerne pas directement notre sujet: Dans le numéro 

le plus récent du magazine scientifique «New Scientist», le neurologue Peter Brugger de la 

«Clinique universitaire de Zurich» affirme que les esprits sont des troubles cérébraux. Selon 

lui, un esprit ressemble à ce que l'on appelle les douleurs fantômes, cette sensation qu'une 

partie du corps amputée est toujours présente. Il écrit: «Les esprits ne sont probablement ni 

plus ni moins que des fantômes du corps». Selon lui, lorsque des personnes ont l'impression 

qu'il y a un sosie sans que l'on puisse le voir, cela s'explique par une lésion du lobe pariétal 

du cerveau. On ne peut pas non plus parler de «phénomène fantomatique» quand on voit son 

propre corps de l'extérieur: selon lui, c'est dû à une suractivité de certaines régions du 

cerveau. Nous aimerions connaître votre opinion à ce sujet. 

 

EUPHÉNIUS: Cette âme se trompe lourdement. Ce que cette personne décrit, on ne peut pas le qualifier 

ainsi. Il est tel que vous avez l'expérience et la connaissance que le corps de matière physique 

est entouré de différents corps vibratoires dont la base est la matière subtile. Cette âme ne 

peut pas encore discerner ce qui est possible dans le monde subtil.  

  

   La motivation de cet homme a son origine dans son ego et son ambition démesurée. Il essaie 

de voiler son raisonnement dogmatique derrière son autorité de scientifique et de médecin. 

Il se retranche derrière la foi divine, dont il fait sécession et qu'il présente comme une 

croyance erronée. Cette âme a perdu son accès à elle-même et à DIEU. Elle tente d'induire 

en erreur et d'égarer d'autres âmes humaines par sa propre croyance erronée. Mais cette âme, 

elle aussi, apprendra qu'il existe plus qu'elle ne perçoit par voie de ses sens. 

 

Objection: Un profane mettant la science au premier rang acceptera certainement cette opinion en oubliant 

que de tout ce qu'il y a dans le monde, c'est la science qui s'est trompée le plus souvent. Il 

serait intéressant de savoir à quel «secteur cérébral» M. Brugger attribue les voix inconnues 

enregistrées sur vos bandes magnétiques qui commentent vos réponses. 

 

EUPHÉNIUS: Il y trouvera aussi des modèles d'explication pour le rendre explicable au monde extérieur. 

Il jonglera toujours avec des mots étrangers médicaux et des déclarations inventées de toutes 

pièces et rejettera tout cela pour ne pas devoir reconnaître que les phénomènes spirituels sont 

bien réels dans la vie ici sur Terre. 

 

Question: Tant qu'il reste possible d'expliquer les phénomènes spirituels sur une base matérielle physique, 

la science n'aura pas de difficultés à trouver des explications. Le Royaume Spirituel ne 

pourrait-il rien initier qui ne permettrait plus d'autre explication que l'acceptation d'un 

monde supérieur?  

 

EUPHÉNIUS: Ces personnes sont nourries par le côté obscur, et il est très difficile de les guider vers la 

Lumière. Le thème de la Lumière englobe un vaste domaine qui nous rend difficile 

d'atteindre et d'inspirer de telles personnes, de telles âmes, de telles personnes encroûtées. 

Mais ces personnes apprendront elles aussi à se pencher sur la véritable raison de la vie. 

 

Remarque: Prof. Dr. Eckart Wiesenhütter, ancien médecin-chef de l'«Institut Bodelschwingh» (en 

allemand: "von Bodelschwinghsche Anstalt") à Bethel, est professeur de psychiatrie et de 

neurologie à l'université de Tübingen et professeur de psychologie clinique à l'université de 

Salzbourg. Dans son livre «Un regard dans l'au-delà. Auto-expériences en mourant» (titre 

original en allemand: "Blick nach drüben. Selbsterfahrungen im Sterben"), il commente ses 



- 3 - 

propres expériences de mort imminente pendant un infarctus du myocarde. Il y a loin entre 

les expériences personnelles et la théorie! 

 

EUPHÉNIUS: Un homme apprend avant tout par l'expérience et par ce qu'il vit. Les personnes qui ont fait 

de telles expériences dans ce domaine sont sensibles aux perceptions extra-sensorielles et se 

mettent en quête de plus de découvertes pour explorer ce qui se cache derrière ce mur. Cela 

suscite la curiosité des gens, et ils commencent à en savoir plus sur leur propre moi et à 

sonder leur personnalité. En particulier les médecins qui reçoivent de telles capacités 

d'expérience sur le plan médical commencent à réfléchir et à chercher d'où viennent ces 

capacités et ces expériences. Ils ne l'écarteront pas en les qualifiant de vibrations fourvoyées 

au sein de l'organe cérébral, mais ils commenceront à trouver et à explorer ce que cela signifie 

véritablement pour eux.  

 

Remarque:   Il est agaçant de lire des déclarations aussi absurdes de la part des scientifiques alors que l'on 

peut voir la vérité semaine après semaine ici à cette table. Nous te remercions de tes réponses. 

 

EUPHÉNIUS: Cette âme fera également ses expériences, que ce soit d'un côté ou de l'autre. Le monde 

négatif dispose lui aussi de capacités pour attirer l'attention sur lui. Les gens peuvent aussi 

faire des expériences avec cela, mais ces expériences ne sont pas souhaitables pour leur âme.  

 

Participant:   Même M. Brugger ne pourra pas échapper à sa mort physique, et c'est au plus tard à ce 

moment-là qu'il se retrouvera dans une «initiation forcée». 

 
   (MB: Bien formulé!) 

 

EUPHÉNIUS: On le ramènera dans des régions spirituelles qui lui permettront d'apprendre et d'ouvrir les 

yeux. Tout comme l'Église a répandu ses hérésies pendant des siècles et doit en payer le prix, 

il prendra conscience qu'il doit lui aussi payer le prix de ses erreurs. Un prix pour ce qu'il a 

causé ici pour l'humanité par ses paroles et par ses actes. Cela devrait être vérifié et géré par 

chaque âme ici sur Terre. Ces réflexions, dont vous tirerez des conclusions, contribueront 

également à la manière dont vous, les humains, suivez votre chemin. 

 

Question:   On dit que, après son passage dans le Royaume Spirituel, l'âme se réveille avec des pouvoirs 

spirituels superlatifs. Comment comprendre cela? 

 

EUPHÉNIUS: Cela signifie qu'après la transition de l'âme, les effets tout entiers de tout ce qui s'est déroulé 

sur Terre sont reflétés. Ici, sur Terre, vous n'avez aucun souvenir de vos vies antérieures ou 

de ce qui vous attend dans le Royaume Spirituel. Vous ne pouvez le ressentir qu'avec votre 

cœur, en ayant la nostalgie de la paix, de la Lumière et de l'AMOUR. Ce sont des énergies 

que vous pouvez à nouveau recevoir consciemment après avoir retourné dans le Royaume 

Spirituel. Vos pensées sont les reflets de votre âme. 

 

Question:   Cela nous mène à notre nouveau sujet: que se passe-t-il lorsque l'on concentre ses pensées 

négatives sur une certaine personne de façon très déterminée? 

 

LUKAS:   Cela peut mener à ce que cette personne doive quitter son corps. Cela s'est déjà produit. Mais 

un tel pouvoir suggestif est rare, Dieu merci. Le monde des pensées négatives de votre Terre 

est très fort parce que vous le soutenez et l'alimentez avec la puissance de vos pensées. Ce 

n'est pas le SEIGNEUR qui le fait, mais vous, parce que vous avez la même vibration que 

ces entités. Il se peut donc que des personnes négatives soient soutenues par des entités 

spirituelles négatives. Mais heureusement, comme nous l'avons dit, le négatif permanent est 

rare. La plupart du temps, vous avez des sauts d'humeur intenses, tantôt agressifs, tantôt 

affectueux, ou vous avez reconnu votre erreur, mais celle-ci est irréversible, car le champ 

énergétique de la pensée, qui est normalement neutre, a reçu cette information. La substance 

de ce champ énergétique, qui englobe tout le cosmos, provient du CRÉATEUR. 
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Question:   Si ce champ énergétique est neutre, comme tu le dis, et que nous, les humains, pouvons 

modifier ce champ par nos pensées, alors nous en sommes probablement aussi responsables. 

Qui est en fait à l'origine de cette division en positif et négatif, est-ce le cerveau ou la raison? 

 

LUKAS:   Bien sûr que vous, les humains, en êtes responsables. Prenons un exemple simple pour 

l'expliquer: Imagine une grande, une très grande étendue d'eau, et toi, tu planes au-dessus. 

La surface de l'eau est plane et calme, c'est-à-dire totalement neutre. Si tu laisses y tomber 

une pierre, il y aura des vagues qui s'éparpilleront, et ces vagues atteindront aussi les rives 

lointaines. Le champ porteur dont j'ai parlé est également sans mouvement. Ce n'est que par 

la prise de conscience des hommes dans l'ensemble du cosmos que ce champ est stimulé ou 

modifié par les vibrations les plus diverses, pour le meilleur ou pour le pire. Toutefois, en 

raison de son agressivité et de sa négativité exceptionnelles, la Terre est enveloppée d'une 

protection spéciale pour éviter que l'univers soit contaminé par ces pensées et que d'autres 

êtres vivants sur des mondes étrangers en souffrent des répercussions. L'effet de cette forme 

d'énergie ne s'affaiblit pas avec la distance, mais il devient plus fort, exactement à l'opposé 

de ce qui se passe avec votre énergie matérielle. Chaque pensée de votre part, qu'elle soit 

positive ou négative, touchera le champ porteur neutre, le faisant vibrer indéfiniment. Rien 

ne se perd! Chaque être vivant dispose de sa fréquence de pensée individuelle. Ce n'est que 

lorsque le CRÉATEUR vous pardonne le péché d'avoir abusé de Son énergie, sous forme 

d'effacement, que le champ porteur est purifié de certaines parties des vibrations de vos 

pensées. Vous en aurez alors perdu le souvenir.1 

 
   (BM: DIEU merci!) 

 

Question:  Pourriez-vous nous donner une définition brève de ce que sont des pensées? 

 

LUKAS:   Avec votre conscient, vous, les humains, vous exercez une influence sur un médium porteur 

déjà existant, un «éther», comme disent vos physiciens. Le conscient influence une substance 

neutre, génère une vibration, une onde, pour reprendre l'exemple de l'eau. Les vibrations des 

pensées ont un effet à distance énorme. C'est la seule façon d'expliquer pourquoi il est 

possible de guérir une personne à distance. Avec votre conscient, vous stimulez le champ 

porteur neutre par le biais de votre cerveau, qui sert également de récepteur. C'est ainsi qu'un 

flux d'énergie se propage. Votre conscient est comparable à une pierre qui tombe dans l'eau 

et provoque des vagues. Malheureusement, sur Terre, il n'y a pas de mots adéquats pour vous 

l'expliquer de façon exacte. 

 

Question:   Les pensées sont-elles donc des vibrations produites par le cerveau, issues du subconscient? 

 

LUKAS:   Du conscient, et non du «subconscient», qui est un terme inventé par vos psychologues. 

 

Question:   Les pensées sont-elles indépendantes de la matière physique et aussi de l'espace et du temps? 

 

EUPHÉNIUS: Oui, c’est exact. 

 

Question:   Le son et la lumière ont des vitesses qui leur sont propres. Qu’en est-il des pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Les pensées sont mesurables et existantes. Les pensées d'un mourant qui fait une prière avant 

sa mort augmentent énormément les sources des pensées. Elles sont parfois visibles à votre 

œil humain. Les pensées de nature négative ont une qualité vibratoire inférieure et sont moins 

rapides. Elles sont d'une autre subtilité. 

 

Question:   Y a-t-il une limite à la portée des pensées? 

 

 
1 Une explication plausible du pardon des péchés. 
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EUPHÉNIUS: Les pensées des hommes terrestres s'accumulent autour de la Terre et ne quittent pas 

l'environnement planétaire. Nous ne trouvons cette ceinture de pensées qu'ici sur Terre, car 

nous devons neutraliser les énergies négatives. 

 

Remarque:   S'il y a un blindage énergétique autour de la Terre, il doit y avoir, sous ce blindage, une 

énorme accumulation de l'énergie de toutes les pensées. 

 

LUKAS:   Nous essayons de vous aider dans la mesure du possible. Considérez: Vos stations de radio 

et de télévision génèrent également d'énormes énergies de fréquence qui n’interfèrent pas 

avec toutes les autres. Si vous pouviez voir la Terre dans cette vibration, elle ressemblerait à 

un phare. Certaines formes d'énergie tournent autour de la Terre et s'affaiblissent avec le 

temps, c'est-à-dire avec la distance. C'est exactement l'inverse pour les flux des pensées, ils 

deviennent de plus en plus forts à mesure que la distance augmente. 

 

Question:   Il y a des gens qui s'inquiètent de tout. Cela est-il pathologique? 

 

LUKAS:   Non. Un homme terrestre qui ne pense plus est mort. Ce n'est qu'en contrôlant vos pensées 

et en choisissant bien sur quoi vous les concentrez qu'il vous sera possible de reconnaître ce 

que vous feriez mieux de ne plus penser la prochaine fois ou de le neutraliser par des pensées 

positives. Priez que vos pensées qui nuisent à la Terre et à la vie soient neutralisées. Si vous 

ne le demandez pas, rien ne se passera. 

 

Objection:   Mais il paraît que certaines personnes ont rendu leur corps malade en réfléchissant trop. 

 

LUKAS:   Dans ce cas, la personne en question avait des pensées négatives et obsessionnelles. Certaines 

personnes se laissent emporter par leurs pensées sans les contrôler de quelque manière que 

ce soit - et voilà leur problème. C'est l'éther des pensées qui les domine, alors que ce devrait 

être l'inverse. 

 

Question:   Supposons que l'on essaie d'influencer une personne négative par ses propres pensées 

positives, cette personne devrait tout de même changer pour le mieux. Un tel changement 

serait-il durable? 

 

LUKAS:   Dans le monde matériel physique, les pensées influencent les pensées des personnes 

auxquelles elles sont adressées ainsi que leur environnement, car elles entrent dans l'énergie 

existante, le nuage d'énergie mentale qui entoure le monde. L'influence positive a également 

un effet positif, mais il dépend essentiellement du caractère de l'âme de la personne en 

question si elle intègre ces effets positifs à la longue. Certaines personnes à l'esprit négatif 

se débarrassent de ces pensées comme d'un linge porté. Le positif n'est qu'éphémère. On ne 

peut jamais le prédire. Cependant, on peut toujours reconnaître chez les gens une structure 

de pensée, selon que c'est le positif ou le négatif qui prédomine. Mais considérez que vous 

n'avez pas le droit d'influencer une personne par la pensée! Ce que tu considères comme 

«positif» pour une personne peut être perçu différemment par celle-ci, et elle se sent alors 

influencée. Ce qui compte, c'est que chacun reconnaisse en son temps sur quoi il doit 

travailler, et ce n'est qu'alors que le caractère change aussi pour le mieux. 

 

Question:   Les pensées sont-elles également actives pendant la phase du sommeil? 

 

LUKAS:   Votre conscient, et donc vos pensées, sont toujours actives. Ce n'est que le corps matériel 

physique qui a besoin d'une phase de régénération, pas votre âme. 

 

Question:   Les pensées ont-elles une influence sur les rêves? 

 

LUKAS:   Oui, bien sûr. Les pensées naissent aussi dans le «subconscient», dans des situations que 

vous avez vécues pendant la journée et que vous n'avez pas encore digérées. Toutes les autres 
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choses que vous voyez et vivez pendant vos rêves ne passent pas dans votre conscient du 

jour, car si ce serait le cas, vous ne pourriez plus vivre ici. 

 

Question:   Il arrive parfois que l'on rêve de ce que l'on a pensé juste avant de s'endormir. Les pensées 

ont-elles une influence sur les rêves? 

 

LUKAS:   Oui, ce sont des choses du «subconscient», des images inconscientes qui font surface. Le 

«subconscient» n'est pas une personnalité autonome! Le «subconscient» déchaîne les 

pensées que vous n'avez pas digérées. Elles refont surface lorsque les conditions sont 

favorables. 

 

Question:   On dit que les pensées peuvent déplacer des montagnes. Qu'est-ce que cela signifie? 

 

LUKAS:   Cela veut dire ce que j'ai déjà insinué. Supposons que vous parvenez à orienter votre cosmos 

de pensées presque exclusivement vers DIEU et Sa hiérarchie, alors des miracles peuvent se 

produire comme vous les connaissez de votre Bible. Mais pour cela, vous vivez encore trop 

dans le monde des apparences extérieures. Il y a cependant des personnes qui vivent dans les 

deux mondes, et c'est précisément ce à quoi il faut aspirer. CHRIST vous l'a montré à la 

perfection. 

 

Question:   Est-il vraiment possible de tuer un homme par la pensée? 

 

LUKAS:   Cela aussi est possible - et malheureusement, cela s'est déjà produit. Il existe des pratiques 

de magie noire permettant de le faire. 

 

Question:   Les pensées peuvent-elles continuer à exister dans le corps? 

 

LUKAS:   Les pensées peuvent aussi rester chez vous si elles vous concernent. Vous connaissez ce 

processus psychosomatique, avec toutes ses formes terribles. Malheureusement, on en sait 

beaucoup trop peu. 

 

Question:   Il y a des situations dans lesquelles, parmi plusieurs personnes, deux expriment la même 

pensée au même moment. Comment cela s'explique-t-il? 

 

LUKAS:   Il est arrivé que l'on ait fait des inventions à différents lieux de la Terre presqu'au même 

moment. L'explication est simple: Il y a un champ de pensées qui entoure la Terre et, de ce 

fait, certaines pensées qui ont été pensées à un bout du monde parviennent à une personne 

qui s'est également concentrée sur ce problème. C'est comme avec votre réception radio: un 

émetteur se trouve à l'un bout du monde, le récepteur à l'autre. On capte aussi des pensées, 

soit qu'une personne résonne, soit que cela se fasse de manière télépathique, ce qui veut alors 

dire qu'une personne adresse et envoie ses propres pensées directement à une autre personne. 

 

Question:   Peut-on changer son destin ou son karma par ses pensées? 

 

LUKAS:   Oh oui! Par ce travail médiumnique, nous essayons en premier lieu d'orienter vos pensées, 

votre réflexion dans la bonne direction. Et comme vous publiez votre processus 

d'apprentissage, d’autres apprennent avec vous. C'est ainsi que cela se passe bien. 

 

Question:   Y a-t-il des possibilités de contrôler et de modifier ses propres pensées? 

 
   (BM: On peut le faire.) 

 

LUKAS:   Oui, vous devez penser plus consciemment en quittant vos routines du quotidien. Vous devez 

faire attention à ce que vous pensez et contrôler ce à quoi vous pensez. Cela permet déjà 

d'éliminer des mauvaises pensées dès le début. Il est possible de le faire assez tôt si vous les 

remarquez assez tôt. 
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Participant:   Explique-le plus en détail, s’il te plaît. 

 

LUKAS:   Eh bien, si vous avez des pensées qui ne servent pas DIEU et qui ne servent pas la 

communauté de tous les hommes, et que vous reconnaissez très tôt que ces pensées sont 

dirigées contre DIEU, alors vous devriez immédiatement arrêter ces pensées et penser à autre 

chose. Pensez à quelque chose d'inspirant et de beau dans la nature, ou respirez profondément 

trois fois et pensez: DIEU, aide-moi à penser et à faire ce qui est juste. Posez-vous la 

question: qu'est-ce que CHRIST aurait fait? Comme cela, vous ne pouvez pas faire de fautes 

et vous contrôlez vos pensées comme vous l'avez demandé. 

 

Question:   Comment le champ des pensées accumulées affecte-t-il la Terre? 

 

LUKAS:   De façon très mauvaise! La Terre n'est pas ce rocher mort pour lequel on la prend. Vous avez 

même le pouvoir d'influencer le temps avec vos pensées. Pensez aux soi-disant faiseurs de 

pluie chez les peuples primitifs. Cela fonctionne! Même si la science de votre Terre secoue 

la tête. Pour la Terre, le monde de vos pensées est soit constructif, soit démoniaque et 

destructeur. La planète s'y oppose. Qui peut le lui reprocher? Il en résulte des catastrophes 

causées par vous-mêmes. Malheureusement, vous en savez trop peu. 

 

Question:   Comment peut-on faire changer le temps par la puissance des pensées?  

 

EUPHÉNIUS: Les Indiens, et plus généralement les peuples primitifs, qui ont conservé le lien avec les 

esprits de la nature grâce à des capacités particulières, peuvent entrer en contact mental avec 

ces esprits de la nature, de sorte que ceux-ci peuvent effectuer des changements énergétiques.   

 

Question:   Un Européen civilisé pourrait-il le faire également? 

 

EUPHÉNIUS: Non, vous avez perdu la capacité d'entrer en contact avec les esprits de la nature. Ce n'est 

plus possible ici. La technique n'est pas tout! C'est la mauvaise direction pour grandir 

spirituellement. Avoir plus de contact avec la nature et reconnaître que cette Terre est un être 

vivant, c'est le premier pas pour s'ouvrir à de nouveaux courants d'énergie. 

 

Question:   Peut-on sentir les pensées négatives des autres? 

 

LUKAS:   Oui, c'est également possible. Par exemple, un malaise inexplicable qui peut se manifester, 

dépendant de l'intensité des pensées de l'émetteur. Mais il existe une protection! 

Malheureusement, cette protection n'est pas considérée comme importante. Il s'agit du 

manteau de Lumière dans lequel vous devriez vous envelopper. Il s'agit des prières de la 

Lumière du «Bouclier de Lumière» (titre allemand: "Schild des Lichtes"), que vous avez 

malheureusement oubliées. L'homme oublie très vite, et hélas il en va de même pour vous. 

Rappelez-vous mes paroles! Elles sont d'une grande importance pour tous. Mettez en 

pratique ce que vous apprenez de nous.  

 

Question:   Nous avions entendu dire que les pensées n'étaient pas créées par l’homme, mais que c'était 

un champ énergétique neutre existant qui était modifié par le conscient humain. Que peux-

tu nous dire de plus à ce sujet? 

 

EUPHÉNIUS: Il se trouve que les pensées sont aussi une partie depuis laquelle le «subconscient» transmet 

des informations. Comme je l'ai dit au début, les pensées sont un aspect de votre libre arbitre, 

de sorte que vous pouvez envoyer des vibrations positives et négatives sur le plan 

énergétique, les manifestations pouvant être modifiées ou même dissoutes. Le subconscient 

est une partie du conscient, et c'est dans cette partie que se trouvent ces formes-pensées 

physiques énergétiques.  

 

Question:   Existe-t-il aussi un surconscient? 
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EUPHÉNIUS: Il existe également un «surconscient», qui est dirigé par votre raison. Malheureusement, chez 

vous, les humains, le «surconscient» n'est pas encore assez développé pour que vous puissiez 

profiter de ses fonctions telles qu'elles sont prévues pour vous.  

 

Question:   Existe-t-il, sur la Terre, des moyens techniques permettant de manipuler les pensées d'un 

homme à grande distance? 

 

EUPHÉNIUS: Votre science ne sait pas encore mesurer et rendre visible les signaux de vos pensées, ni les 

manipuler et les modifier à distance.  

 

Question:   Y a-t-il des possibilités d'exercer une influence concrète dans un but précis sur une personne 

par voie de la puissance des pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Cela ne se fait pas par les pensées, mais par votre «subconscient», que l'on peut considérer 

comme le réservoir de tout ce que vous avez vécu et appris et de tout ce que vous n'avez pas 

assimilé. Considérez que même dans vos supermarchés, il y a de la musique avec des 

contenus que vous n'entendez pas, mais qui vous suggèrent, en ciblant votre «subconscient», 

ce que vous devez acheter et combien d'argent vous devez dépenser dans ce magasin. Ce sont 

des voix que vous n'entendez pas, mais qui sont néanmoins capables de donner à votre 

«subconscient» des signaux et des inspirations dans le but de - entre guillemets - vous 

«manipuler» pour augmenter le chiffre d'affaires de ce magasin. 

 

Question:   Est-ce qu'une telle chose est également possible par le biais de la télévision? 

 

EUPHÉNIUS: On l'a essayé, mais celles-ci n'ont pas eu le succès souhaité par les scientifiques. Le pouvoir 

de la politique joue également un rôle dans cette affaire. Il se trouve que le côté divin a pu 

empêcher cela jusqu'à présent.  

 

Question:   Une telle possibilité existe-t-elle au juste, ou est-ce que la technologie actuelle ne le permet 

pas du tout? 

 

EUPHÉNIUS: Le négatif ne cesse jamais d’essayer de contourner les directives divines afin de transmettre 

ses sources de pouvoir négatives à chaque personne. Actuellement, il n'est techniquement 

pas possible qu'un homme puisse manipuler un autre par ses pensées parce que les lois 

divines l'empêchent. 

 

Question:   Dans quelle mesure est-on, sur Terre, à la merci des pratiques de magie noire? 

 

EUPHÉNIUS: Ces pratiques existent! Vos asiles de fous en sont pleins. 

 

Question:   Seulement les asiles de fous? - Qu’en est-il avec certains hommes politiques? 

 

EUPHÉNIUS: Ce sont des influences négatives, qui n'ont pas encore entraîné de changement de nature 

visible. Ce sont des âmes qui se sentent volontairement attirées par les manigances obscures. 

Le pire qui puisse arriver à une âme humaine est que sa personnalité change au point de 

perdre sa libre pensée et son libre arbitre.  

 

Question:   Comment peut-on distinguer ses propres pensées des pensées inspirées? 

 

EUPHÉNIUS: Il est difficile de les distinguer parce que les pensées et les inspirations - en particulier les 

inspirations - sont perçues comme des propres pensées. Cela n'est possible qu'avec une 

grande sensibilité pour le côté divin et pour la collaboration avec des êtres supérieurs. Une 

inspiration du côté divin est toujours positive. Une partie de vos propres pensées sont aussi 

négatives. Tous les êtres humains ne sont pas prédestinés à distinguer les pensées. Si vous 

considérez à combien de choses différentes vous pensez, à des milliers et même plus par jour, 
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il est difficile de reconnaître les inspirations qui viennent de l'extérieur et de distinguer ce 

qui est une pensée inspirée de ce qui est une pensée propre. 

 

Question:   Comment peut-on augmenter sa propre sensibilité au point de savoir faire la différence? 

 

EUPHÉNIUS: En encourageant consciemment les prises de contact de votre part avec des êtres spirituels 

supérieurs dans une intention positive. Grâce à cette prise de contact que vous établissez 

avec nous, des êtres spirituels, dans vos pensées, vous recevez des impulsions et des 

réponses. Ces réponses sont des inspirations, et vous aurez l'intuition de ce que sont vos 

propres pensées et ce que sont des inspirations. 

 

Question:   Dans quelle mesure l'homme est-il au juste le souverain de ses propres pensées tout en étant 

inspiré constamment? 

 

EUPHÉNIUS: L'inspiration vient en réponse à un appel intérieur de votre part. C'est par la sollicitation et la 

demande d'aide que nous vous rejoindrons de manière inspirée. Vos anges gardiens ont une 

autre possibilité de vous donner des indications en cas de danger. Là encore, vous pouvez 

faire la différence entre vos propres pensées et des pensées inspirées de l'extérieur par des 

êtres divins. 

 

Question:   Malgré tous les progrès dans la compréhension des fonctions cérébrales, on n'a pas encore 

trouvé d'explication concernant le rapport entre le cerveau et les pensées. Que pouvez-vous 

nous dire à ce sujet? 

 

EUPHÉNIUS: Le cerveau est un élément indépendant de votre corps matériel physique. Les pensées font 

partie intégrante de votre libre arbitre. Il n'y a pas d'organe quelconque qui les génère, et 

jusqu'à présent, on ne peut pas les rendre visibles par des ondes cérébrales. L'esprit est 

détaché des pensées. L'esprit doit assumer sa tâche dans d'autres fonctions. Elles ne sont pas 

reliées ou couplées entre elles. Le cerveau ne joue aucun rôle pour les deux. Le cerveau 

contient les centres dont vous avez besoin pour votre corps matériel physique, pour parler, 

pour marcher et pour effectuer d'autres fonctions motrices. Vous n'êtes en mesure d'utiliser 

qu'une partie de votre cerveau, et vous seriez surpris si vous pouviez en utiliser toutes les 

fonctions avec toutes leurs possibilités. L'étendue des possibilités que le CRÉATEUR vous 

a données en plus est si grande et si variée que vous ne pouvez pas encore la saisir. 

 

Objection:   A la séance dernière2, tu as dit que l'on pouvait «mesurer» les pensées. Comment ces 

déclarations concordent-elles? 

 

EUPHÉNIUS: Nous aimerions vous dire que les ondes de vos pensées ne sont pas visibles à vos yeux, mais 

que seuls des appareils pourraient les rendre visibles. Les énergies sont mesurables, ce qui 

veut dire que l'on peut les rendre visibles à vos yeux. Vous n'avez actuellement pas la 

possibilité de percevoir les ondes des pensées avec vos yeux. Ce ne sont pas les pensées 

elles-mêmes qui sont mesurables à l’époque actuelle, mais seulement les vibrations qu'elles 

émettent en tant que champs de force énergétiques. Les ondes cérébrales sont d'autres 

courants énergétiques. Les pensées font partie du potentiel de votre âme, comparables à une 

chaîne de maillons qui est liée à l'âme. Les pensées sont des champs vibratoires qui se 

connectent à l'impulsion énergétique cosmique. 

 

Remarque:   Si les ondes des pensées pouvaient être captées par des appareils, de tels appareils pourraient 

également capter vos pensées et nous aurions ainsi une preuve irréfutable de l'existence d'un 

monde spirituel. 

 

 
2  Voir p. 5 de cette compilation. 
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EUPHÉNIUS: Jusqu'à présent, ce n'est pas encore possible, car votre technologie intellectuelle ne l'a pas 

encore découvert. Les pensées sont mesurables pour les êtres comme nous, elles sont 

mesurables pour les Santiniens, elles sont mesurables pour les anges qui sont là pour vous. 

 

Question:   Si l'homme pouvait utiliser les parties de son cerveau dont la fonction est bloquée jusqu'à 

présent, que se passerait-il? 

 

EUPHÉNIUS: L'homme aurait des capacités telles que: la clairvoyance et la clairaudience, et il aurait une 

«communication téléphonique» - entre guillemets - avec le monde spirituel. Les Santiniens 

ont déjà acquis ces capacités et disposent de la partie du cerveau qui est encore bloquée pour 

vous. 

 

Question:   Les pensées sont-elles libres et indépendantes de l'intelligence? 

 

EUPHÉNIUS: L'intelligence, comme vous l'appelez ici, n'a rien à voir avec les pensées. L'intelligence est 

pour vous un critère d'évaluation qui ne comprend que ce dont dispose - entre guillemets - 

une personne «hautement développée». Une personne handicapée a des pensées plus libres 

et plus pures que bien d'autres!  

 

Question:   Supposons que quelqu'un ait trouvé une solution astucieuse à un problème quelconque. 

Comment savoir alors si cette solution est le fruit de sa propre intelligence ou d'une 

inspiration? 

 

EUPHÉNIUS: C'est une bonne question. Ce sont deux domaines différents qui convergent. Sans 

intelligence, il est impossible de concrétiser l'inspiration.  

 

Question:   Les pensées et le conscient sont-ils un privilège des hommes? 

 

EUPHÉNIUS: Ces deux domaines se trouvent exclusivement dans le corps humain et font partie de la nature 

humaine. Les animaux ne disposent pas de ces capacités. Les animaux ont une âme et un 

instinct qui leur permet de reconnaître s'il y a du danger. Les animaux ne peuvent pas se 

rappeler d'informations de vies antérieures dont ils pourraient se rendre compte en étant 

inspirés et guidés. 

 

Question:   Pourquoi les pensées et le conscient «se trouvent-ils dans le corps humain»? Le corps humain 

est de matière physique. 

 

EUPHÉNIUS: Nous souhaitons ajouter cette information. Ce n'est qu'une information partielle. Nous 

aimerions dire que tout cela est également ancré dans le corps psychique, le corps matériel 

physique et le corps émotionnel. Ce sont des parties, des aspects, qui sont rattachés à l'âme. 

Nous parlions ici des parties et des dépouilles du corps spirituel. 

 

Question:   Qu'en est-il des personnes qui vivent dans des contrées sauvages? Là aussi, on reconnaît 

souvent un comportement instinctif en cas de danger. 

 

EUPHÉNIUS: En raison de leur lien fort avec la nature, ces gens sont en contact étroit avec ces domaines 

énergétiques. Les peuples primitifs peuvent également percevoir leur environnement 

différemment que d'autres personnes grâce à des capacités particulières. Ils ont l'intuition de 

ce qui cloche. Ces peuples primitifs ont un tiroir de plus que vous dans leur cerveau.  

 

Question:   Tu veux dire, par rapport aux 10 à 15 % de ressources cérébrales que les hommes civilisés 

utilisent seulement jusqu'à présent? 

 

EUPHÉNIUS: C'est difficile à dire en termes de pourcentage. Il faut savoir que le cerveau des peuples 

primitifs réagit différemment au contact avec l'environnement et que ces personnes 

perçoivent des énergies plus subtiles.  
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Question:   Comment se déroule le processus de se souvenir de quelque chose? 

 

EUPHÉNIUS: Les souvenirs peuvent entrer dans le conscient par des voies différentes. Cela peut se passer 

par des rêves éveillés, des rêves conscients ou en reconnaissant que quelque chose vous 

semble très familier, inspiré par les sens que vous avez. Souvent, c'est une intuition de 

quelque chose que vous avez vu ou entendu qui ouvre une porte dans votre «subconscient». 

Le souvenir se trouve dans votre «subconscient», dans une partie de ce «subconscient» qui 

est une source d'informations sur ce que vous avez vécu. Vous devez vous imaginer que le 

«subconscient» fonctionne comme une base de données. Il est programmé avec les 

informations provenant des domaines de votre âme. Cette base de données contient tout ce 

qui est bon et tout ce qui est négatif, vos capacités, la reconnaissance de votre destin et de 

vos vies antérieures. Après le passage dans le royaume spirituel, ces informations sont 

transmises à l'âme.  

 

   Les pensées circulent constamment et partout. Priez pour que vos pensées soient pures et 

bonnes, non seulement pour vous, mais aussi pour la Terre et pour vos semblables. 

Considérez que, par le biais de vos pensées, vous êtes également reliés à nous et que nous 

recevons nous aussi des pensées négatives. Si vous prononciez certaines de vos pensées qui 

vous travaillent, on entendrait beaucoup de vulnérabilité et beaucoup de ressentiments, de 

colère et de rage. Les enfants disent ce qu'ils pensent. Ils ne se taisent pas. Ils ne mettent pas 

de frein à leurs pensées et, dans certains cas, il est désagréable pour les adultes d'y être 

confrontés. Apprenez à contrôler et à surveiller vos pensées! Apprenez que les pensées sont 

liées aux sentiments et acceptez que vous retombiez souvent dans de vieux modèles de 

conduite. Vérifiez et apprenez à respecter et à accepter les lois divines. Nous vous souhaitons 

que vous arriviez à combiner votre libre arbitre et vos pensées de telle sorte que vous puissiez 

rencontrer d'autres gens sans énergies négatives et sans les juger. 

 

Participant:   Oui, c'est ce que nous souhaitons aussi.  

 

Question:   Les ondes de pensées peuvent-elles être amplifiées, par exemple pour des guérisons à 

distance? 

 

LUKAS:   Ces sortes de pensées ne sont plus les vôtres. Vous vous mettez alors à disposition comme 

canal pour que d'autres énergies de pensées beaucoup plus fortes puissent passer par vous. 

Vous en donnez l'autorisation avec votre libre arbitre, ce qui est nécessaire pour permettre le 

flux de pensées positives. 

 

Question:   Comment vos pensées se forment-elles dans le Royaume Spirituel? 

 

LUKAS:   De la même façon que les vôtres. Nous ne sommes pas si différents, seule la dépouille 

actuelle de votre corps matériel physique est différente. La nature de la puissance des pensées 

est identique. Vous êtes des êtres spirituels dans un corps de chair, et ce pour l'éducation et 

la formation. On l'oublie toujours. 

 

Remarque:   Le moteur subsiste, la mort ne nous prend que la carrosserie.. 

 

LUKAS:   Oui, c'était un bon exemple. C'était surtout très spontané, sans l'influence de la raison. 

 

Question:   L'homme doit-il d'abord obéir aux lois divines pour avoir la haute main sur ses pensées? 

 

LUKAS:   Surveiller ses pensées et obéir aux lois divines vont de pair. Vous ne pouvez pas obéir à ces 

lois en pensant négativement. Cela devrait être évident. C'est une interaction étroite.  

 

Question:   Si l'on est capable de garder ses pensées positives et pures, le niveau de son conscient est-il 

automatiquement plus élevé? 
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LUKAS:   C'est ça. Vous êtes alors sur la même longueur d'onde que des êtres spirituels supérieurs, qui 

ont alors ou grâce à cela la possibilité de travailler avec vous - si vous le souhaitez. 

 

Question:   Les pensées ont-elles un effet sur l'aura humaine? 

 

LUKAS:   Oui, absolument. Si vous pouviez parfois voir l'aura de certaines personnes, vous seriez 

effrayés. Là aussi, on peut voir un lien étroit entre les lois divines et les pensées positives. 

Grâce à l'aura, il est impossible de faire semblant devant nous.  

 

Question:   Y a-t-il un lien avec le corps émotionnel et l'âme? 

 

LUKAS:   Oui, bien sûr. Tu dois t'imaginer que tout cela est imbriqué, un peu comme les pelures d'un 

oignon. Les vibrations de ces corps sont entrelacées. C'est difficile à expliquer. Les 

transitions sont floues et pas clairement visibles. Vos maladies naissent à plus de 90% dans 

votre esprit, par la manière dont vous pensez, par la manière dont vous vous laissez 

influencer. Dépourvu de force pour se défendre, l'homme se laisse faire. 

 

Question:   L'énergie positive des pensées pourrait-elle guérir de nombreuses maladies? 

 
   (BM: Naturellement.) 

 

LUKAS:   Oui, votre économie pourrait se rétablir en très peu de temps si l'on reconnaissait enfin 

l'importance des pensées. Certains médecins et l'industrie n'apprécieraient évidemment pas 

ce développement. 

 

Remarque:   Cela explique pourquoi les maladies de civilisation sont presque inconnues chez les peuples 

primitifs. 

 

LUKAS:   Oui, c'est ça. Il y a même des études sur ce sujet! Mais en tire-t-on des leçons? En tire-t-on 

les conséquences? On ne le fait pas, mais on s'étonne que les frais augmentent. 

 

Question:   En quoi les pensées des peuples primitifs diffèrent-elles principalement de celles des 

Européens? 

 

LUKAS:   Vous êtes aveuglés dans vos actions parce que vous êtes orientés vers le pouvoir, l'argent et 

la possession, et ce sans tenir compte de vous-même ni des autres. Vous exigez tous trop, et 

vous tombez malades. Pensez-vous qu'un noir dans la jungle que l'on laisse en paix est moins 

heureux que vous? Il ne l'est pas - bien au contraire! Il en est de même dans les autres pays 

du monde où l'industrialisation n'est pas encore aussi avancée. Les millionnaires sont-ils plus 

heureux que vous? Demandez-leur, et s'ils sont honnêtes, ils répondront par la négative. 

Pourtant, tout le monde aimerait être millionnaire et travaille et travaille jusqu'à l'épuisement. 

Dans quel but? Votre âme a besoin d'autres choses que l'argent. Mais comme nous l'avons 

déjà dit, l'homme est aveuglé et oublie très vite. Même lorsqu'il guérit d'une maladie grave, 

il continue généralement de façon similaire, jusqu'à la maladie suivante. Est-ce encore 

normal? 

 

Question:   Alors pourquoi sommes-nous si fortement confrontés à l'industrialisation au lieu de nous 

avoir incarnés chez les peuples primitifs afin d'atteindre plus rapidement un niveau de 

conscient plus élevé? 

 

LUKAS:   Chère amie, vous tous qui êtes ici, vous aviez l'intention de faire quelque chose à cette époque 

et dans ce pays pour que les choses changent. Vous avez déjà vécu dans des peuples primitifs. 

Certains d'entre vous étaient incarnés dans des tribus indiennes. Voilà pourquoi vous vous y 

intéressez un peu, c'est un reflet du temps passé. 
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Question:   Vous avez dit que les pensées sont liées aux sentiments. Comment faut-il comprendre cela? 

 

LUKAS:   La colère engendre des pensées négatives qui peuvent s'intensifier jusqu'au meurtre. 

L'AMOUR génère des pensées positives qui peuvent s'intensifier jusqu'au processus de 

création. - Avez-vous encore des questions? 

 

Question:   Qu'en est-il des sentiments d'anxiété? 

 

LUKAS:   Les peurs se situent entre les deux. Les pensées négatives suscitent généralement certaines 

émotions, mais vous devriez le savoir. 

 

Question:   Les pensées peuvent-elles devenir visibles pour les personnes médiumniques? 

 

LUKAS:   Non, mais aussi oui. Si tu parles de l'aura, celle-ci est visible pour les personnes 

clairvoyantes en tant qu'effet secondaire. Le champ des pensées lui-même est invisible pour 

vous. 

 

Question:   Comment le processus de réflexion se fait-il? 

 

LUKAS:   Nous en avons déjà parlé, je l'ai expliqué. Mais je le répète volontiers. J'avais écrit qu'un 

champ d'énergie immobile et neutre est stimulé par votre conscient, c'est-à-dire qu'il est mis 

en vibration. Comme ce champ émane du CRÉATEUR, ces vibrations des pensées que vous 

mettez en mouvement avec votre conscient ont une portée infinie. Tout dépend de la façon 

dont on voit les choses. Les pensées, on ne les génère pas, car sans ce champ divin, elles ne 

pourraient pas se répandre. 

 

Question:   Quelle est la puissance des pensées d'un homme pendant son incarnation sur Terre, comparée 

à la puissance des pensées que possèdent les êtres spirituels dans le Royaume Spirituel? 

 

EUPHÉNIUS: Au niveau de la puissance, les pensées sont équivalentes. Dans le Royaume Spirituel, ce sont 

les pensées positives qui prédominent. Cela, à son tour, dépend des différentes sphères dans 

lesquelles se trouvent les êtres spirituels. Ces êtres sont aussi confrontés aux pensées 

négatives dans le Royaume Spirituel dans le contexte du karma et de l'examen de l'âme. Les 

capacités de pensée existent aussi bien dans le monde terrestre que dans le Monde Spirituel. 

 

Question:   On dit que dans le Royaume Spirituel, il est possible de se déplacer par la puissance des 

pensées. Une telle utilisation des pensées n'est pas comparable aux conditions terrestres et 

ne peut donc pas être équivalente. Comment voyez-vous cela? 

 

EUPHÉNIUS: Ce sont des pensées positives et des conditions positives pour des forces énergétiques 

particulières. Cela varie en fonction de la sphère dans laquelle tu te trouves. Dans le Pays 

des Brumes, par exemple, l'âme a besoin de beaucoup de patience et d'efforts pour diriger 

des pensées positives vers la Lumière divine. Dans le Royaume Spirituel, tu n'as plus de 

corps matériel physique. Tu n'es plus que des vibrations d'énergie que tu peux déplacer par 

la puissance des pensées. Mais ce n'est pas comme si tu pouvais changer de sphère par les 

pensées, tu ne peux te déplacer de cette manière que dans ta sphère. La puissance des pensées 

prend une autre qualité. La puissance des pensées est la même, mais dans le Royaume 

Spirituel, elle change. Les pensées ont autant de puissance sur Terre que dans le Royaume 

Spirituel. Si tu es congruent dans tes pensées avec ce qui est nécessaire pour mobiliser la 

puissance des pensées, tu es également capable de déplacer la matière physique. Tu dois te 

l'imaginer comme si la connexion était «bouchée». Tu ne peux plus utiliser la puissance de 

tes pensées comme tu le ferais normalement. 
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Question:   On dit que le médium brésilien Carlos Mirabelli était capable d’apparaître à d'autres endroits. 

Est-ce possible par la seule puissance des pensées?3 

 

LUKAS:   Entre autres choses. Cela implique une volonté forte et une focalisation totale sur l'objectif. 

Tout cela permet de libérer d'énormes puissances de pensée qui ne sont en fait disponibles 

que dans le Royaume Spirituel et non dans la matière physique. C'est pourquoi il n'y a que 

peu de personnes ayant la faculté de le faire.  

 

Question:   Et si chaque personne était capable d'utiliser tout le potentiel de la puissance des pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Dans ce cas, nous aurions ici le plus grand chaos négatif que l'on puisse imaginer. Seulement 

en contrôlant ses pensées il est possible de veiller à ce qu'elles restent positives. La Terre est 

un terrain d'entraînement pour que vous puissiez plus tard utiliser vos pensées dans le sens 

divin, comme le CRÉATEUR l'a prévu pour vous. 

 

Question:   Le champ porteur divin dont nous, les humains, nous servons avec notre conscient, c'est-à-

dire avec notre fréquence individuelle personnelle, est-il le même que dans le Royaume 

Spirituel ? 

 

EUPHÉNIUS: Ce champ existe aussi dans le Royaume Spirituel. Là-bas, ce champ est inondé de Lumière, 

il est positif et n'est pas troublé par des forces négatives. Considérez que vous vivez, ici sur 

Terre, dans la dualité et que vous avez toujours un pour et un contre, un positif et un négatif, 

un bien et un mal, et voilà ce qui trouble la puissance de vos pensées et ce champ énergétique. 

 

Question:   On dit que dans le Royaume Spirituel il existe une matière dont on peut modifier la forme 

par la puissance des pensées. Cela se rapporte-t-il à ce champ neutre qui émane du 

CRÉATEUR? 

 

EUPHÉNIUS: Il est difficile d'expliquer cela, de trouver des mots pour le décrire. Ce champ est comparable 

à ce que vous appelez «matérialisation». C'est aussi une source d'énergie subtile qui recèle 

des puissances de pensée. Dans le Royaume Spirituel, l'activation des pensées permet de 

modifier et de transformer des entités et des formes.  

 

Question:   Qu'entend-on par «YAHWUS»? 

 

EUPHÉNIUS: Le JAHWUS, c'est ce qui, dans le Royaume Spirituel, constitue l'énergie qui émane du côté 

divin, d'où naît tout ce qui existe dans le Royaume Spirituel. Prenez-le comme «source de 

nourriture» pour les pensées et les énergies de notre âme. Ce champ inondé de Lumière est 

équivalent à l'énergie de JAHWUS. 

 

Question:   Un être spirituel peut-il faire naître de la vie dans le Royaume Spirituel par la puissance de 

ses pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Ceci n'est pas possible. C'est le pouvoir exclusif du CRÉATEUR. Même les archanges n'ont 

pas le pouvoir de faire naître des âmes. Ils ont cependant la capacité de transporter ces âmes 

aux endroits et aux planètes prévus pour elles. 

 

Question:   L'effet de la puissance des pensées est-il plus grand depuis le Royaume Spirituel dirigée vers 

la matière physique, ou vice versa? 

 

EUPHÉNIUS: Les énergies de notre côté dirigées vers vous dans la matière physique peuvent, d'un point 

de vue négatif, avoir un effet destructeur, car vous ne pouvez pas utiliser la puissance de vos 

 
3 Journal sur la parapsychologie (titre original: “Zeitschrift für Parapsychologie”), année 1927, p. 450-462: «Les apparitions ont toutes 

eu lieu à la lumière du jour ou à la lumière claire artificielle. Parfois, jusqu'à 60 témoins étaient présents, appartenant aux premiers 
cercles scientifiques et sociaux du Brésil.» 
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pensées sous cette forme. A l'inverse, cela n'est pas possible parce que vous n'avez pas la 

possibilité de nous soutenir ni de nous nuire par la puissance de vos pensées.  

 

Question:   Les explosions atomiques et les énergies négatives des pensées peuvent-elles affecter les 

sphères proches de la Terre du Royaume Spirituel? 

 

EUPHÉNIUS: Rappelez-vous que l'on a dit qu'il y a une ceinture autour de votre planète Terre dans laquelle 

vos pensées et tout ce qui est négatif est recueilli et conservé. Considérez qu'il s'agit d'une 

loi divine selon laquelle vous devrez récolter ce que vous avez semé. Il y a toujours une 

rétroaction sur cette Terre. 

 

Question:   LUKAS a écrit que les pensées ont une portée infinie. Mais alors, comment est-il possible 

de faire écran aux pensées de l'humanité terrestre? 

 

EUPHÉNIUS: Quand vous prenez contact avec nous par la pensée, ces pensées nous parviennent. C'est 

toujours une question de savoir quelles pensées arrivent et comment on permet ce processus. 

Le lien d'entrer en contact avec nous d'un point de vue divin est un lien positif qui est 

encouragé et retransmis. Mais nous ne permettrons pas aux pensées négatives de se propager 

dans les sphères spirituelles positives.  

 

Objection:   Si les pensées ont un tel pouvoir, il est incompréhensible comment il est au juste possible 

d’y faire écran. Vous faites, pour ainsi dire, écran à la puissance du CRÉATEUR. 

 

EUPHÉNIUS: Pas la puissance du CRÉATEUR, car le CRÉATEUR voudrait des énergies positives et des 

pensées positives. Ce dont nous faisons écran, c'est le côté obscur, et pour cela, nous avons 

l'autorisation de faire écran à ce côté obscur en les détournant de nous-mêmes. 

 

Question:   Comment est-il physiquement possible pour une personne décédée de se rendre visible à une 

personne vivante en se servant de la puissance de ses pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Souvent, cela se fait par la voix intérieure. Souvent, on a l'impression de parler à une âme 

décédée: «Il y a quelqu'un qui m'appelle?» Il s'agit là d'âmes qui essaient de se faire 

remarquer, désirant de communiquer des informations ou des paroles de réconfort aux 

hommes de la Terre. Il est également possible d'envoyer des informations et des messages 

de l'au-delà, souvent pendant des phases de rêve.  

 

Question:   Ma mère décédée est apparue à une voisine en lui tapotant sur l'épaule de dos. De telles 

matérialisations sont-elles possibles par la puissance des pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Ce n'est pas une action consciente. Cette femme n'a pas consciemment appelé ta mère, mais 

c'était un souhait de la part de la défunte de se rendre visible et de se faire reconnaître parce 

qu'il lui avait été impossible de dire au revoir. 

 

Question:   Oui, c'est vrai, elle n'a pas pu dire adieu. Mais si une telle chose est possible en plein jour, 

pourquoi faut-il prendre des mesures spéciales dans les séances de matérialisation pour 

qu'une matérialisation puisse se faire au juste? De toute évidence, il est possible pour un être 

spirituel de se matérialiser sans la présence d'un médium de matérialisation. 

 

EUPHÉNIUS: Cela est possible pendant peu de temps, mais pas pour assurer un séjour prolongé ici, car la 

matière subtile doit être remplacée par votre matière physique. 

 

Question:   On dit que les pensées négatives font naître, dans le Royaume Spirituel, ce que l'on appelle 

des fantômes, un processus similaire aux matérialisations. Même si leur durée de vie est 

limitée, on les dit capables de se retourner contre leur créateur humain. Est-ce vrai? 
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EUPHÉNIUS: Nous devons le nier. Ce qui existe, c'est une âme duale qui évolue en même temps que l'âme 

ici. L'évolution de l'âme duale est aussi positive et négative. C'est vous qui en êtes le moteur 

et qui décidez comment l'évolution progresse. La réunion de ces deux âmes n'est possible 

que dans les sphères supérieures. 

 

Objection:   Jusqu'à présent, j'étais d'avis que l'âme duale était un individu indépendant, avec une voie de 

développement autonome.  

 

EUPHÉNIUS: L'évolution est parallèle et est un reflet. Considère que la Terre elle aussi possède un reflet 

et que là aussi, il y a une évolution. Ton âme duale n'a pas la possibilité d'évoluer comme 

toi, car c'est toi qui en es l'essentiel. C'est toi qui es le moteur. C'est toi qui es ce que le 

CRÉATEUR incarne en toi, car c'est toi qui, de vous deux, porte l'étincelle divine, et non ton 

âme duale. L'âme duale n'a aucune influence sur ton âme et sur ton évolution. 

 

Question:   L'âme duale est-elle une partie indépendante de moi, avec une personnalité à elle? 

 

EUPHÉNIUS: Si tu veux le qualifier comme ça, oui. L'âme duale se développe de manière autonome, car 

elle a aussi son libre arbitre. Cette autonomie est soumise à la loi divine et a la priorité sur 

tout. L'âme duale a également la tâche de se développer, car sinon une formation en miroir 

et un développement dans la dualité ne seraient pas possibles. 

 

Question:   Existiert eine Gedankenbrücke zwischen meiner Seele und ihrem Dual? 

 

EUPHÉNIUS: Ces processus se déroulent de manière inconsciente et ne peuvent pas être influencés par le 

CÔTÉ divin, car tu as le libre arbitre de te développer ici. 

 

Remarque:   On a donc intérêt à évoluer positivement. 

 

EUPHÉNIUS: C'est le sens et la mission ici sur Terre. Le but est d'incarner ces deux âmes en une unité afin 

d'achever la création de DIEU dans l'esprit divin. Cela doit se faire en harmonie. Car il est 

important, en tant que niveau le plus élevé, à savoir la transition avec le Soi supérieur, que 

la fusion de ces modèles d'âme puisse avoir lieu. Vous entrerez alors dans un grand flux de 

courants d'énergie composés de Lumière pure. 

 

Participant:   Supposons qu'une personne ait évolué de manière très négative. Lorsqu'une telle personne 

quittera ce monde et se retrouvera face à son âme duale, sera-t-elle effrayée par ce qu'elle a 

nourri?  

 

EUPHÉNIUS: C'est son reflet! L'homme regarde son reflet et se voit de face, avec tous ses sentiments, ses 

peurs et ses valeurs. L'homme et son âme duale ne peuvent évoluer qu'ensemble. 

 

Question:   Nous aimerions revenir sur la tâche de veiller à ce que ce que l’on pense est positif. Un sujet 

difficile sur lequel nous aimerions en savoir plus. Est-ce possible? 

 

LUKAS:   Oui, c'est un sujet difficile et surtout difficile à réaliser parce que vous, les hommes de cette 

Terre, à quelques exceptions près, n'avez aucune idée de ce que c'est, et vous ne pouvez pas 

en avoir, en raison d'une formation et d'un enseignement insuffisants dans ces questions si 

importantes.  

   (BM: Honteux!) 

 

   Comment apprendrez-vous jamais à parler aux anges? Pouvez-vous répondre à cette 

question? Si vous n'apprenez pas à contrôler vos pensées, si vous ne réfrénez pas vos pensées 

et si vous n'apprenez pas à réfléchir à ce que vous dites, vous, les humains, vous le regretterez 

beaucoup, un jour, et vous devrez passer par une autre incarnation jusqu'à ce que vous ayez 

appris pourquoi vous êtes ici sur Terre. 
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   Que faites-vous avec les enseignements spirituels que nous vous donnons? Qu'avez-vous 

appris ces derniers temps sur la manière de gérer vos pensées? Flottent-elles toujours dans le 

cosmos sans que vous les gériez consciemment, sans attirer votre attention? Il est également 

important que nous ne vous donnions pas seulement des informations et que vous receviez 

des connaissances, mais que vous les assimiliez et les mettiez en pratique. Vous émettez des 

pensées inconsciemment et sans que vous vous en rendiez compte. Vous ne savez pas si elles 

sont négatives ou positives. Parfois vous ne vous en rendez même pas compte! Cela fait 

partie du sujet de votre développement. Nous vous conseillons de rester en contact avec vous 

concernant ce sujet.  

 

Question:   Les pensées sont le canal par lequel nous entrons en contact avec vous. Si ce canal est 

constamment perturbé par des énergies négatives, les vibrations du flux des pensées ne sont 

plus aussi pures qu'elles devraient l'être. Est-ce que c'est ça ce que vous voulez dire? 

 

LUKAS:   Chère amie, ce n'est pas le fond du problème, bien que cela en fasse partie. Pendant la 

semaine, vous avez parfois des pensées si basses qu'elles font augmenter la distance entre 

vous et nous. D'un autre côté, vous aimeriez recevoir des transmissions aussi précises que 

possible. Comment cela peut-il se faire? - C'est comme si, le mercredi, vous régliez une 

station positive pendant moins de deux heures et qu'ensuite, très rapidement, vous dérégliez 

le bouton de réglage pour régler d'autres stations qui n'ont rien à voir avec Dieu. Ce n'est pas 

compatible! Nous avons besoin d'une base solide, je répète, solide, sinon nous ne pouvons 

pas travailler. Ce serait une perte pour nous, mais une perte encore plus grande pour vous. 

 

Remarque:   Par la puissance des pensées, on peut effectuer beaucoup de guérison pour les hommes et 

pour la Terre. D'un autre côté, l'homme dispose de son libre arbitre qui lui permet de 

retourner le tout dans le sens négatif et de provoquer des destructions ou des maladies, non 

seulement pour lui-même, mais aussi pour les autres. Voilà ce qui nous fait à nouveau 

récolter du karma, etc. Peut-être que DIEU a mis un trop grand pouvoir entre nos mains.  

 
   (BM: Obligation - obligation!) 

 

LUKAS:   Grâce au libre arbitre, vous êtes libres de faire vos choix. Nous, c'est-à-dire la hiérarchie, 

reconnaissons ainsi ce que vous voulez vraiment. Pendant deux heures par semaine, il nous 

est possible de vous enseigner ce qui est essentiel dans votre vie. Mais vous n'y croyez pas 

et vos pensées se concentrent sur des choses dont vous vous étonnez plus tard que vous y 

avez songé au juste. Vous devez apprendre à vivre dans deux mondes, c'est-à-dire à exercer 

votre profession et à rester toujours en contact avec le monde de DIEU, malgré tout. Il n'est 

donc pas étonnant que vous puissiez toujours prendre, sans avoir de doutes, des décisions 

qui soient bénéfiques pour vous et pour les autres. Comment faire autrement? 

 

Question:   Cela signifie-t-il que moins nous concentrons nos pensées sur vous pendant la semaine, plus 

le contact avec vous est en danger?  

 

LUKAS:   Non, pas nécessairement. Cela signifie que vous avez besoin de cette connexion pour pouvoir 

prendre des décisions justes et positives. Ce n'est qu'avec l'aide du Monde Spirituel que vous 

pouvez prendre des décisions, par exemple en ce qui concerne le personnel de votre 

entreprise, votre profession en général et bien d'autres choses encore. Les pensées négatives 

nous empêchent de pouvoir vous inspirer, et vous vous mettez à ruminer et à essayer de 

parvenir seuls à un résultat que vous auriez eu depuis longtemps avec nous. 

 

Objection:   Parfois, des pensées négatives que l'on ne souhaite pas du tout, mais qui existent tout de 

même et que l'on ne peut pas non plus contrôler, persistent dans le corps.  

 

LUKAS:   C'est une erreur! Ce sont tes pensées que tu dois apprendre à contrôler. Car c'est toi qui 

participes à leur création. Si tu ne reconnais pas que ce que tu penses est négatif et qu'il 

pourrait blesser autrui, tu le prononces. Cela arrive à beaucoup de gens, pas seulement à toi. 
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Vous devez apprendre à reconnaître qu'il s'agit de pensées négatives et à les bloquer 

immédiatement, dès le début. Dans ce cas, vous devez trouver une place d'évitement dans 

votre univers mental, un point d'arrêt. C'est comme si l'on changeait l'aiguillage en un clin 

d'œil. 

 

Participant:   Malheureusement, nous avons perdu la maîtrise de cela. Ce qui manque, c'est une attention 

particulière. 

 

LUKAS:   C'est pour cela que nous sommes ici, et c'est pour cela que vous faites ce travail ou que vous 

devriez en profiter pour le faire, et non pas pour vous demander s'il y a des stations OVNI 

dans l'Atlantique. Sachez faire la différence! Chaque chose en son temps! Vous êtes ici pour 

apprendre. Chacun d'une manière différente.  

 

Participant:   Pour calmer des pensées agressives, il faudrait que je morde dans le combiné du téléphone à 

plusieurs reprises pendant quelques journées.  

 

LUKAS:   Si quelqu'un t'insulte et que tu veux alors "mordre dans le combiné", comme tu dis, respire 

profondément trois fois, concentre-toi immédiatement sur DIEU ou sur CHRIST et tu 

constateras le succès. Une autre possibilité est de demander de l'aide à son propre saint 

patron au nom de DIEU. Tu peux le faire chaque matin. Mais il faut le faire toujours, une 

seule fois n'est pas suffisante. Car si vous ne voulez pas ce contact, vous ne le demandez pas 

- et nous avons les pieds et les mains liés. 

 

Question:   En veillant consciemment à ce que l'on pense, on fait donc un pas important dans le 

développement de son âme? 

 
   (TB: C’est correct.) 

 

LUKAS:   Bien sûr, c'est pour cela que vous vivez ici. L'école terrestre est l'une des plus difficiles de 

l'univers. Mais ce n'est pas nous qui vous avons amenés ici, ni votre CRÉATEUR, mais 

c'étaient vous-mêmes. Nous ne pouvons qu'essayer de vous ramener encore et encore sur la 

voie souhaitée par votre âme. Considérez que ces deux heures par semaine sont déjà un 

privilège dont d'autres vous envient. Vous l'avez souhaité, l'un plus, l'autre moins. Nous ne 

vous forcerons jamais à continuer ce travail. Vous le savez bien. Tout dépend de votre choix, 

y compris votre développement spirituel. 

 

Question:   Le contrôle de sa propre puissance mentale est-il la condition préalable pour pouvoir mettre 

en application les lois divines? Le contrôle de ses pensées est-il donc de cette priorité 

primordiale? 

 

LUKAS:   Comment voulez-vous appliquer les lois divines si vous n'êtes pas en mesure de penser de 

façon divine, c'est-à-dire sur les vibrations positives de DIEU? C'est impossible! D'où 

l'importance de cette école terrestre, impossible à réaliser sous cette forme dans le Royaume 

Spirituel, dans une sphère.  

 
   (BM: C’est trop peu.) 

 

   Il y a eu des gens avant vous qui ont effectué cette scolarité et qui l'ont réussie avec brio. Il 

y avait parmi eux des chefs d'armée et d'autres qui n'avaient aucunement un passé religieux. 

C'est donc possible, ce n'est pas de l'imagination. On ne demande à personne de supporter 

plus qu'il leur est possible. 

 

Participant:   Comment évaluez-vous ce que nous avons appris jusqu'à présent dans ce cercle?  

 

LUKAS:   Vous êtes des élèves sur une voie difficile, mais vous n'êtes pas des élèves difficiles. Cela 

nous fait très plaisir de voir que vous voulez faire des progrès. Cela crée une Lumière dans 
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votre aura qui nous donne de l'espoir. C'est une décision bien réfléchie de notre part de ne 

pas vous donner de notes. Chez nous, dans le Royaume Spirituel, il n'y a pas de livre de 

classe. Cela ferait plus de mal que de bien. 

 

Question:   Dans quelle mesure nos pensées sont-elles influencées par des choses extérieures, comme 

par exemple la télévision, les actualités dans les journaux, etc.? 

 

LUKAS:   Les activités extérieures ne sont pas les seules à influencer vos pensées. On vous influence 

et vous le savez, et pourtant vous regardez des films qui nuisent à votre âme. Que dire de 

cela? Il en résulte des pensées que vous créez vous-même. C'est ainsi qu'il est possible que 

des inspirations provenant des sphères basses vous parviennent et renforcent ces pensées 

négatives. Vous ne vous en rendez pas encore compte. Et c'est votre problème, mais nous 

pouvons le résoudre ensemble. Ne pensez pas que vous êtes les seuls ici à en souffrir. C'est 

la planète entière. Vous, les humains, ne savez plus distinguer le bien du mal, et c'est ce que 

vous devez apprendre, sinon vous ne reconnaîtrez pas les pensées négatives. 

 

Participant:   Parfois, il semble que nous ne puissions plus exister dans ce monde sans pensées négatives. 

J'ai essayé de me débarrasser de ces pensées, mais cela n'a pas fonctionné. 

 

LUKAS:   S'il n'y avait pas de pensées négatives dans ce monde, vous auriez le lien avec le monde des 

êtres spirituels de la nature et un lien permanent avec DIEU. Vous auriez un paradis sur 

Terre! Un paradis comme sur Métharia et sur d'autres planètes avancées. Vous ne devriez 

pas essayer d'arrêter vos pensées, car votre esprit est actif, et il doit l'être. Mais c'est vous qui 

donnez le ton à la puissance de vos pensées, personne d'autre. 

 

Participant:   Alors il vaut mieux ne pas répondre avant d'avoir respiré trois fois profondément et avant 

d'avoir demandé de l'aide divine. 

 

LUKAS:   Parfois, il est plus judicieux de ne rien dire du tout, c'est-à-dire lorsque vous savez déjà que 

cela ne fera que provoquer des disputes et des désaccords avec votre interlocuteur. Pourquoi 

provoquer quelque chose si vous savez déjà comment cela va se terminer? Ce n'est pas 

logique! Mais si vous pouviez déjà tout mettre en application, vous ne seriez pas ici. J'espère 

que je pourrai contribuer à vous sensibiliser à vos pensées. Ne vous arrêtez pas là et 

pratiquez-le! Moi aussi, je ne suis pas sans erreurs, mais j'ai beaucoup appris sur une voie 

que j'ai suivie avant vous. Croyez-moi, c'est possible et la récompense en est infiniment belle.  

 

EUPHÉNIUS: Nous espérons que les paroles explicites écrites par LUKAS vous parviendront avec une telle 

intensité que vous essaierez de les mettre en application dans votre vie quotidienne. Les 

pensées négatives empoisonnent très rapidement vos sentiments et nuisent à votre âme et à 

votre Lumière du Christ. Prenez la responsabilité de ce que vous êtes ici sur Terre et soyez 

prêts à mettre en pratique ces connaissances dans votre vie. Nous espérons que nos paroles 

explicites vous aideront à accomplir votre mission. Nous savons qu'il vous faut être très 

attentifs à ces réalités divines. Ce n'est qu'en répétant sans cesse et qu'en marquant des temps 

d'arrêt réguliers que vous serez capables de vous sortir de l'ivresse de votre environnement 

professionnel et de prendre conscience qu'une minute suffit pour entrer en contact avec le 

divin, pour recevoir la force, la lumière et l'énergie dont vous avez besoin. 

 

   Ici sur Terre, vous êtes confrontés à des énergies puissantes et très vibrantes. Vous vous 

laissez trop vite emporter par les apparences et vous tombez ainsi dans des fréquences 

vibratoires négatives. Essayez d'entrer dans des phases plus intenses et plus conscientes afin 

d'assurer et de soutenir ce contact avec le monde supérieur. Les pensées pures sont l'un des 

éléments les plus importants pour maintenir vos sentiments et votre corps en bonne santé et 

en état de pureté. Gardez cela à l'esprit et tenez compte de ces paroles, de ce que nous vous 

offrons comme aide et des messages que nous vous envoyons. 

 

Question:   Qu'est-ce que tu veux dire par «entrer dans des phases»? 
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EUPHÉNIUS: Par phases, nous entendons la méditation et le repli sur soi, sur son propre être, sur votre 

propre «moi».  

 

Question:   Nous nous rendons de plus en plus compte de l'excellence des leçons que nous recevons ici 

et de l'importance de retenir vos messages. Si l'on suit des cours dans une école terrestre, 

mais que l'on se contente de plier, de perforer et de classer les scripts, on ne pourra pas passer 

d'examen. Pourrait-il en être de même pour nous, les humains, dans le Royaume Spirituel, 

après notre mort, si nous n'avons fait que «classer» les connaissances transmises? 

 

EUPHÉNIUS: Comparaison n'est pas raison, car vous ne pouvez pas retomber puisque le CRÉATEUR vous 

donne toujours et encore de nouvelles occasions et de nouvelles chances. Pourtant, avec vos 

connaissances, vous avez une responsabilité particulière, car vous avez reçu la parole de 

DIEU consciemment. Vous faites partie des âmes qui ont un accès direct. Mais cela n'excuse 

pas les autres personnes ici sur Terre qui ne veulent pas entendre la parole de DIEU et qui 

ferment leurs oreilles. Vous avez ici la possibilité de faire un grand pas dans votre évolution, 

un pas que vous pouvez faire - ou non. Vous avez le libre arbitre de décider si vous voulez 

assimiler et mettre en application ce que vous recevez ici comme leçon de DIEU. Personne 

ne peut et ne veut décider à votre place, vous avez le libre arbitre.  

 

   À la fin de sa vie terrestre, chaque homme sera confronté au résultat de sa vie, c'est-à-dire 

qu'il se rendra compte de ce qu'il a accompli ici-bas. Personne ne peut vous l'épargner. Cette 

«facture» - entre guillemets - vous devez la régler vous-même. Chacun d'entre vous a la 

possibilité d'assimiler ces leçons et de décider pour lui-même de les accepter ou non. Tu as 

raison de dire que ce n'est pas assez de nous retrouver ici, de les entendre, d'en être contents, 

et puis c'est tout. C'est à vous de décider de les assimiler spirituellement et intellectuellement 

afin d'activer votre cœur et votre conscience du Christ et de les encourager en conséquence. 

Nous, les enseignants, ne faisons que vous accompagner durant la courte vie que vous menez 

ici sur Terre. C'est vous qui décidez d'interrompre la roue de la renaissance ou de la faire 

tourner encore. 

 

Remarque:   Tu as dit que nous ne pouvions pas retomber. Mais l'expérience d'autres groupes de travail 

médiumnique a montré la rapidité avec laquelle cela peut arriver. 

 

EUPHÉNIUS: Par ne pas retomber, je veux dire que chaque âme, même si elle tombe très bas, est toujours 

rattrapée et reçoit une chance d'entrer dans la Lumière divine. Votre âme est jugée en fonction 

de ce que vous avez accompli ici sur Terre dans l'esprit divin, et vous êtes exposés à des 

dangers qui ne peuvent pas être ignorés. C'est pourquoi il est très important, dès l'enfance, 

d'attirer l'attention sur ces vertus divines et aussi sur les dangers par les puissances obscures. 

Les drogues, l'alcool, les cigarettes, tout cela sont des influences que les jeunes consomment 

intensivement et qu'ils revendiquent pour eux-mêmes. Commencez tôt à guérir les âmes de 

vos enfants afin qu'ils puissent se détourner de ces tentations. 

 

Question:   DIEU reçoit-il Ses informations de la Création, par exemple ce que pensent les différents 

êtres vivants dans l'espace, par voie du champ porteur? 

 

EUPHÉNIUS: Les informations qui parviennent à DIEU proviennent de la partie de vous qui est de DIEU, 

et c'est l'étincelle divine en vous. L'étincelle divine est le support d'informations qui passe 

avec vous dans le Royaume Spirituel et qui s'y fait entendre comme vérité divine. 

 

Question:   LUKAS a écrit que chaque personne possède une fréquence individuelle pour ses pensées. 

Est-ce que cela est vrai pour chaque être vivant et aussi pour le CRÉATEUR? 

 

EUPHÉNIUS: Vous, sur Terre, vous êtes reliés à vos substances, à la raison, à l'esprit, à l'étincelle divine, 

au conscient et au libre arbitre. Ce sont tous des liens dans lesquels la pensée est couplée. En 

raison de vos différents degrés de conscient de votre âme et de vos différentes impulsions 
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individuelles, les pensées de chacun d'entre vous ont leur propre rayonnement. Le 

CRÉATEUR se compose de tout autres éléments et compositions qu'il est difficile 

d'expliquer. Il se compose d'un pur PUISSANCE d'AMOUR, dans lequel un intellect comme 

celui de l'homme et les autres éléments mentaux que j'ai énumérés n'existent plus. Le 

CREATEUR est composé du NOYAU ORIGINEL de votre noyau de création, qui est une 

partie de vous. Il est la SUBSTANCE ORIGINELLE. Il maîtrise de tout autres 

«mécanismes». La PUISSANCE de Ses PENSÉES est différente de la vôtre, car La 

PUISSANCE de Ses PENSÉES est absolument pure et poursuit un tout autre objectif. Le 

CRÉATEUR lui aussi possède ce rayonnement de ses pensées, mais il est d'une toute autre 

nature.  

 

Question:   Qui, au juste, est capable de communiquer avec le CRÉATEUR sur Sa fréquence 

individuelle? 

 

EUPHÉNIUS: Seuls quelques rares êtres spirituels supérieurs sont en mesure de se mettre en contact avec 

Lui par la pensée et de communiquer avec Lui. Ces êtres de la Lumière supérieurs ont la 

possibilité, grâce à leur matière subtile et à leur fréquence vibratoire élevée, d'entrer en 

contact avec ce RÉCEPTEUR et ÉMETTEUR.  

 

Question:   A qui vous adressez-vous dans vos pensées? 

 

EUPHÉNIUS: Nos supérieurs, ce sont les êtres de la Lumière, qui nous donnent des formations, nous 

transmettent des informations par la pensée et nous soutiennent et nous encouragent dans 

notre tâche. Nous avons la possibilité, par la pensée, de nous connecter à ces sources 

d'énergie pour y recevoir une formation. Ils sont nos enseignants. Moi aussi, je suis encore 

en formation et je n'ai pas encore l'intégralité de la - vous diriez «formation» - moi je dis 

fréquence vibratoire pour établir ce contact supérieur. 

 

Question:   Tu as parlé de l'anti-monde. S'agit-il d'un monde spirituel ou d'un univers parallèle? La vie 

dans cet anti-monde est-elle différente de celle de chez nous? 

 

EUPHÉNIUS: C'est un monde matériel physique / spirituel dans lequel il existe une évolution et une dualité 

parallèles à vous. C'est un monde matériel physique / spirituel parce que ce monde n'existe 

pas pour vous, c'est un reflet. Vous diriez «mirage», nous l'appelons « le reflet de vos âmes» 

avec la possibilité pour vos âmes divisées de se rejoindre, de se réunir. Ce sont deux 

évolutions différentes, deux tâches et deux domaines très différents. Imaginez-le comme un 

reflet. Il existe un reflet de cette Terre. Il y a là aussi une planète Terre. La vie y évolue 

également, et il y a une évolution des âmes. C'est un univers, mais avec une polarité 

différente. 

 

Question:   On dit que la Terre est le dernier domicile de l'adversaire de DIEU et le centre de la 

négativité. Est-ce vrai? 

 

EUPHÉNIUS: Nous pouvons le confirmer parce que la Terre est la dernière étape dans un processus 

d'évolution où les âmes peuvent avancer et faire des progrès. La Terre est le centre 

d'évolution le plus bas de l'univers. Du point de vue de l'évolution, la Terre est le domaine 

qui permet, en raison de la dualité, à l'adversaire de s'alimenter. Sur d'autres planètes, cela 

n'est pas possible parce que la pure énergie divine y existe déjà. Ici sur Terre, en raison de la 

loi de la dualité, il est possible que l'adversaire séduise des âmes pour les attirer vers le 

négatif. N'oubliez pas que vous avez toujours la possibilité d'évaluer si vous voulez faire ceci 

ou cela. C'est pour vous l'occasion de vous décider en faveur de l'une des voies et vous avez 

donc la possibilité de choisir. D'autres planètes n'ont pas cette possibilité, étant donné qu'elles 

sont beaucoup plus avancées et qu'elles ont pris depuis longtemps une décision dans l'esprit 

divin. Ici, dans ce monde, l'adversaire a encore la possibilité d'exister et d'agrandir son 

pouvoir maléfique. 
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Question:   N'y a-t-il que des âmes duales dans l'anti-univers? 

 

EUPHÉNIUS: Si tu te réfères à des âmes humaines, nous répondons par l'affirmative. Si tu te réfères à 

d'âmes animales et végétales, nous devons répondre par la négative. Certes, il y a là aussi des 

plantes et des animaux, mais les animaux et les plantes n'ont pas d'âme duale. 

 

Question:   Y a-t-il, là-bas, de la végétation comme chez nous? 

 

EUPHÉNIUS: Sinon, une évolution de ces âmes et un reflet ne seraient pas possibles. 

 

Question:   Qu'en est-il des sciences naturelles et de la recherche? 

 

EUPHÉNIUS: Cette planète, que j'appellerai planète reflet, planète invisible ou comme tu veux l'appeler, 

est confrontée aux mêmes problèmes et aux mêmes défis que vous, ici sur Terre. 

 

Question:   Pour clarifier encore une fois les choses: En plus de l'univers matériel physique, il existe un 

univers parallèle qui nous est invisible, et dont le signe est à l'envers par rapport au nôtre? 

 

EUPHÉNIUS: C’est ça.  

 

Question:   Dans quelle mesure nos pensées vous influencent-elles? 

 

EUPHÉNIUS: Nous devons toujours essayer de neutraliser vos pensées pour vous atteindre. Vous êtes 

entourés de champs de pensées qui nous empêchent de nous connecter à vous par la pensée. 

Il nous est possible de vous atteindre et de vous inspirer par la pensée quand vous méditez. 

Nous devons toujours essayer de passer par votre champ vibratoire pour atteindre votre 

esprit. Imaginez que c'est comme une coquille qu'il faut forcer encore et encore. Vos pensées 

ne s'arrêtent presque jamais. Même la nuit, vous êtes couplés à vos pensées et à vos 

sentiments par votre «subconscient». Il est difficile de vous expliquer en images les sources 

d'énergie qui sont autour de vous.Et il est difficile de vous faire réaliser que vous êtes 

responsables de ces sources d'énergie, c'est-à-dire de vous-même, de votre âme, de votre 

corps et de vos organes, et de ce qui vous rend malade. Il est difficile de comprendre que vos 

pensées ne sont pas libres, mais que ces pensées se répartissent, de façon vibratoire, dans la 

matière physique et s'arriment à d'autres pensées de la même nature. Ces pensées 

retourneront un jour ou l'autre vers leur émetteur et le proverbe selon lequel vous récolterez 

ce que vous avez semé s'applique également dans cette image. Pour nous, qui sommes des 

éléments de la Lumière, c'est toujours un défi de descendre dans vos sphères obscures. 

 

Question:   Est-ce que vous entendez chacune de nos pensées, chaque mot que nous prononçons?  

 

EUPHÉNIUS: Nous sommes en contact avec vous par l'intermédiaire de votre saint patron et des êtres 

spirituels qui vous entourent. Nous ne recevons que des informations et des impulsions 

mentales qui sont importantes pour notre travail et pour notre mission divine. 

 

Question:   Le saint patron personnel filtre-t-il lui-même les pensées de son protégé ou est-ce 

uniquement à la demande de son protégé? 

 

EUPHÉNIUS: Cela peut se passer de manière très différente. Souvent, les personnes, les âmes, ne se 

préoccupent pas de ce qu'elles émettent. Le saint patron a pour mission d'encourager, de 

soutenir et d'inspirer l'âme afin qu'elle emprunte la voie divine. Ce lien est très étroit, et il 

peut arriver que le saint patron transmette des informations de son propre chef.  

 

Question:   Un filtrage des pensées est-il effectué de telle sorte que le saint patron retienne les pensées 

particulièrement négatives de son protégé? 
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EUPHÉNIUS: Ce n'est pas sa tâche. Le saint patron interviendrait alors dans le plan divin, et vous auriez 

une possibilité de tout régénérer par le biais du saint patron. Le saint patron a la possibilité 

de donner des impulsions dans votre conscient et d'attirer l'attention sur un mauvais 

comportement. 

 

Remarque:   Quand on considère tout ce que l'on pense, nous, les humains, pratiquons une terrible 

pollution spirituelle. 

 

EUPHÉNIUS: Si tu veux l'appeler ainsi, c'est une pollution de masse. Vous endommagez la planète aussi 

par l'énergie de vos pensées! Vous devriez être conscients du fait que l'énergie des pensées 

peut aussi provoquer de la destruction et des maladies. 

 

Question:   Dans quelle mesure le monde des pensées humaines est-il manipulé par des êtres spirituels 

de l'au-delà, ce à quoi l'individu ne peut rien changer et à quoi il est livré? 

 

EUPHÉNIUS: L'âme humaine n'est responsable que d'elle-même et a pour mission noble de veiller sur elle-

même. Les manipulations d’autres êtres spirituels ne sont pas déterminantes. 

 

Objection:   Toujours est-il que de telles manipulations peuvent conduire à l'hospitalisation en 

psychiatrie. 

 

EUPHÉNIUS: Les êtres spirituels n'interviennent cependant pas dans les processus de pensée initiaux. 

Lorsqu'une âme humaine en est au point d'ouvrir la porte à de telles âmes négatives, il y a 

déjà auparavant une violation par des pensées à tour de bras. 

 

Question:   Vous nous avez parlé de l'importance de l'hygiène mentale. Quelle est la meilleure façon de 

se concentrer plus et surtout d'être vigilant face à ses mauvaises pensées? 

 

EUPHÉNIUS: C'est une question importante! C'est difficile, puisque l'homme est esclave de ses habitudes 

et qu'il a tendance à se laisser entraîner par des mécanismes répétitifs. L'attention et la prise 

de conscience, afin de percevoir un peu mieux les pensées pour soi-même, ne peuvent 

commencer que par le premier pas, à savoir en se rendant vraiment compte à quel point les 

pensées sont des sources d'énergie puissantes. Une fois que l'on a compris ce premier pas, on 

passe au deuxième, à savoir celui de savoir que l'on peut faire beaucoup de mal, mais aussi 

beaucoup de bien par de telles ondes de pensée. On devrait essayer de réfléchir brièvement 

à certains moments de la journée: Qu'est-ce qui s'est passé dans ma tête?N'oubliez pas que 

l'on pense constamment. Vos pensées ne s'arrêtent jamais! Il se trouve que vous avez un 

émetteur d'où sortent constamment des informations. Vous pouvez soutenir cette puissance 

des pensées de manière positive avec votre cœur en demandant à recevoir des informations 

du côté divin pour vous signaler quand vous avez mal agi ou quand vous avez fait des 

raisonnements erronés, afin que vous ayez la possibilité de les neutraliser par la pensée et de 

les transformer en énergies positives. Il est possible de changer ses pensées avec la force 

divine lorsqu'elles émanent d'un cœur pur et d'un plein AMOUR divin.  

 

   Nous savons qu'il est difficile pour vous de faire des petites pauses d'une minute dans votre 

quotidien et de consacrer cette minute à la divinité. Vous avez du mal à intégrer ces minutes 

dans votre conscient du jour. Nous savons que cela n'est réalisable que par une attitude 

intérieure déterminée, et il faudrait l'ancrer en soi comme manger et boire, vos besoins 

corporels. Cela ne peut se faire qu'avec votre ferme intention de changer quelque chose chez 

vous dans l'esprit divin. Si vous êtes prêts à mettre cela en pratique, vous recevrez tout le 

soutien et tout ce que nous pouvons donner pour vous consolider par petits pas, afin que vous 

puissiez mettre en application ce que vous avez décidé dans le domaine de vos pensées. 

 

Objection:   Même si l'on se rend compte d'un raisonnement négatif, il est impossible de le détricoter. 

Une fois qu'un mot est prononcé, il est impossible de le rattraper.  
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EUPHÉNIUS: Tu peux demander à ce que ces mots soient dissous par des niveaux supérieurs. Nous ne 

pouvons pas répondre à la question de savoir dans quelle mesure cela peut être mis en œuvre. 

Vous avez la possibilité de déclencher ce processus. Le CRÉATEUR décidera si vous avez 

vraiment changé ces énergies de pensée ayant un cœur pur.  

 

Question:   Une telle dissolution des pensées est-elle équivalente au pardon des péchés? 

 

EUPHÉNIUS: Si tu veux prendre la traduction de la Bible: «Tes péchés te seront pardonnés», tu peux y 

inclure cette transformation de l'énergie des pensées. 

 

Question:   Dans quelles conditions une connexion télépathique est-elle possible entre un être humain et 

un être spirituel?  

 

EUPHÉNIUS: Nous aimerions dire à ce sujet que cela dépend du développement de votre personnalité. 

Nous parvenons à entrer en contact télépathique avec les âmes qui sont prêtes à travailler 

dans un esprit divin et à changer leur personnalité. Cela implique de respecter les lois divines, 

de les percevoir et de prendre conscience que nous, en tant que représentants divins, sommes 

également prêts à collaborer avec vous, les hommes. 

 

Question:   Dans quelle mesure la surcharge sensorielle et son effet sur notre cerveau joue-t-elle un rôle 

dans le déclenchement de pensées négatives? 

 

EUPHÉNIUS: Tous les stimuli extérieurs ont un impact sur vos pensées, sur vos sentiments et sur votre 

corps. Chaque stimulus déclenche des sensations et des sources de stimulation différentes, 

auxquelles le corps réagit. Il est clair que les films brutaux font vibrer vos émotions d'une 

autre manière qu'une prière ou une musique sacrée. Considérez que c'est comme une série 

d'éléments ou d'actions dont l'une déclenche l'autre: Quelque part, un élément est stimulé et 

les autres éléments vibrent avec lui. Il peut s'agir de stimuli extérieurs, le corps réagissant 

également selon les énergies des pensées, de sorte que des douleurs cardiaques, des maux 

d'estomac, des problèmes intestinaux peuvent survenir. Ce sont tous des domaines d'énergie 

qui résonnent, puisque dans la matière physique, vos corps se composent en grande partie 

d'éléments liquides, et les impulsions vibratoires parviennent donc partout. 

 

Question:   Dans un magazine de psychologie, on a écrit que les petits enfants se couvraient les yeux 

lorsqu'ils regardaient des films violents à la télévision. Dix ans plus tard, ces mêmes enfants, 

en regardant des scènes sanglantes et violentes, restaient indifférents, suçant leur glace 

devant la télévision. Comment expliquer un tel changement? 

 

EUPHÉNIUS: Ces vibrations négatives provoquent des changements dans le corps. Vous devez l'imaginer 

comme une couche de glace qui se renforce. Plus il fait froid, plus la glace s'épaissit. Les 

sentiments qui sont encore là s'affaiblissent de plus en plus, et ces âmes perdent la notion du 

bien et du mal. Elles perdent leur niveau moral et elles perdent la capacité d'entendre les 

paroles de leur cœur. Elles perdent le contact avec la vraie vie et elles se perdent elles-mêmes 

parce qu'elles ne sont plus en contact avec elles-mêmes par l'étincelle divine et par leur cœur. 

 

Question:   On suppose que, à cause de la surcharge sensorielle, notre cerveau se trouve dans une phase 

de transformation. Du fait de la modification génétique qui s'amorce, c'est la prochaine 

génération qui en souffrira, dit-on. Pouvez-vous le confirmer? 

 

EUPHÉNIUS: C'est tout à fait possible, car le cerveau se compose également d'ondes, de sorte que des 

changements dans le développement du cerveau peuvent y survenir. Nous ne pouvons 

toutefois pas répondre avec certitude à cette question pour le moment. 

 

Question:   Des médecins renommés ont déclaré qu'ils n'avaient jamais trouvé d'âme dans le cerveau ou 

dans le corps des patients qu'ils avaient opérés. Il est étonnant de voir quelles absurdités les 



- 25 - 

universitaires peuvent dire. Quelle est la fonction du cerveau matériel physique de l'homme? 

Jusqu'à présent, on manque encore d'explications précises à ce sujet. 

 

EUPHÉNIUS: Cela restera encore longtemps un secret parce que vous ne percevez actuellement qu'une 

petite partie du cerveau de manière consciente. Le cerveau contient des centrales de mémoire 

qui contrôlent les cinq sens que vous percevez consciemment. Sans cerveau, vous ne pourriez 

pas bouger vos pieds, ni parler, ni activer votre corps matériel physique. Vous n'êtes pas 

encore capables d'activer les autres sens dans votre cerveau. Si vous en étiez capables, vous 

auriez des visions effrayantes ici sur Terre.  

 

Question:   Où se trouve le «moi» ou l'âme? 

 

EUPHÉNIUS: L'âme se trouve auprès de l'étincelle divine et est couplée aux autres éléments comme le 

cœur, le conscient, la raison, l'esprit, les sentiments et la capacité de se voir comme un être 

humain. L'âme se trouve en dehors du corps physique et non dans la matière physique. 

 

Question:   La psychiatrie connaît des formes pathologiques d'une mémoire excessivement performante 

et les qualifie de «maladie mentale». En quoi ces personnes sont-elles différentes de la norme 

existante? 

 

EUPHÉNIUS: Beaucoup de ces formes de maladie ont ouvert une porte et ont développé pour elles-mêmes 

des capacités qui ne sont pas souhaitées ici sur Terre. Ces changements de caractère, comme 

vous les appelez, outrepassent des limites qui ne sont pas reconnaissables par l'intellect, ni 

par la vue, l'ouïe et le toucher. De telles personnes franchissent des limites qui ne sont pas 

réservées à toutes les âmes. Des éléments se sont formés - par quelque instrument que ce soit 

- qui sont enfouis dans le cerveau de la plupart des gens. On peut également outrepasser ces 

limites en se droguant ou en se grisant, et cela peut permettre d'avoir des images et des 

visions, qu'elles soient positives ou négatives. Lorsque cela devient visible, cela montre quel 

est le vrai caractère de cette âme. Les drogues permettent d'outrepasser ces limites. Chez les 

personnes mentalement troublées ou malades mentales, cela est provoqué par une grande 

sensibilité de l'âme. 

 

Question: Quelle est l'origine des peurs excessives?  

 

EUPHÉNIUS: Les peurs ont des origines variées, qui peuvent tantôt être karmiques, tantôt être des 

projections de sentiments et d'énergies mentales qui activent ces symptômes de peur. Les 

peurs peuvent également être provoquées et activées par des expériences extérieures. Les 

peurs ont des origines diverses.  

 

Question:   L'âme humaine recèle de nombreuses connaissances dont l'origine reste mystérieuse. La 

psychologie des profondeurs de C. G. Jung l'appelait «l'inconscient collectif», c'est-à-dire un 

savoir que partagent tous les hommes d'un espace culturel, ce que l'on appelle des 

«archétypes» (images originales), comme par exemple: le héros, le dragon, les anges 

lumineux. Il semble que notre âme connaisse déjà tout cela. Nous comprenons ainsi le 

langage imagé des légendes et des mythes sans avoir eu besoin de l'apprendre. La plupart du 

temps, notre âme sait déjà longtemps avant notre raison, ce que ce langage imagé veut dire. 

Existe-t-il une «mémoire de l'espèce» dans laquelle le savoir des temps anciens est enregistré, 

se transmet héréditairement et se perpétue ainsi dans les couches profondes du conscient des 

générations ultérieures? 

 

EUPHÉNIUS: Nous aimerions vous dire qu'en tant qu'âmes, vous avez déjà vécu de nombreuses 

réincarnations et que vous avez en vous ces sentiments et ces images archivistiques. L'âme 

est la mémoire de tout ce que vous ramenez comme expérience préalable et qui vous marque. 

Dans l'âme, tous les sentiments, toutes les expériences et tout le savoir originel sont 

enregistrés. Celle-ci est couplée à la chronique akashique et constitue, avec ce lien, la source 

originelle de tout le savoir de cette Terre. 
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Question:   Cela veut dire que chaque personne porte en elle les chroniques akashiques? 

 

EUPHÉNIUS: Elle est une mémoire qui n'est pas en vous, mais où votre âme peut se rendre quand vous lui 

donnez une impulsion. 

 

Question:   La chronologie akashique comprend-elle la vie depuis le début des temps? 

 

EUPHÉNIUS: C’est ça, depuis l’origine de tout jusqu’à maintenant. 

 

Question:   Se peut-il que l'homme ne puisse rien apprendre de nouveau, mais qu'en apprenant, il se 

souvienne simplement d'expériences acquises pendant des milliards d'années, de ce que son 

âme savait en fait depuis toujours? 

 

EUPHÉNIUS: Dans ce cas, votre mission et la nôtre n'existeraient pas. Que devrions-nous vous enseigner 

si vous n'appreniez rien et que vous ne changiez rien ici? Cela irait à l'encontre de la 

commande du SEIGNEUR et de toutes les raisons pour lesquelles la Terre existe et pour 

lesquelles vous commencez votre processus d'apprentissage ici sur Terre. 

 

Remarque:   Vous pourriez rouvrir ces canaux de mémoire pour nous. 

 

EUPHÉNIUS: Votre âme n'avancerait alors pas dans la pureté, mais elle serait imprégnée de toutes les 

expériences et aussi de toutes les choses négatives qui sont enracinées en vous. Le but de 

cette formation est de purifier l'étincelle intérieure et l'âme de tout le négatif qui vous a 

accompagné. 

 

Question:   Est-il vrai qu'autrefois, l'homme avait deux sexes? 

 

EUPHÉNIUS: Oui, la division a été faite par l'âme duelle. En tant qu'âmes, vous avez été divisées afin de 

rendre justice à chaque partie de vous-mêmes. C'est pourquoi il faut aspirer à la fusion de ces 

deux parties de l'âme.  

 

Question:   Un homme a-t-il une âme duale féminine et une femme une âme duale masculine? 

 

EUPHÉNIUS: C'est comme ça. Au début de l'humanité ici sur Terre, avec le début du développement de 

l'âme, les parties féminines et masculines étaient unies. Cela a été modifiée par DIEU, car il 

était important de diviser l'âme en une partie masculine et une partie féminine afin de créer 

la possibilité de réincarner des âmes ici sur Terre. Ton âme duale est le reflet de toi-même. 

Si, sur Terre, tu es un homme, ton âme duale dans l'anti-monde est une femme. Mais cela ne 

veut pas dire que c'est comme ça pour toujours, mais que toi aussi, en tant que partie de l'âme, 

tu auras la chance de vivre tes éléments féminins et de t'incarner sur Terre en tant que femme. 

Sinon, au moment de la fusion des âmes duales, il n'y aurait à nouveau qu'une partie purement 

féminine et une partie purement masculine. Au lieu de cela, il doit y avoir un mélange de 

toutes les natures du féminin et du masculin. 

 

Question:   Dans chaque homme, il y a des éléments masculins et féminins. On dit qu'environ les deux 

tiers de tout ce qu'il y a dans un homme sont masculins et qu’un tiers est féminin, et que la 

proportion est inversée dans les femmes. Pouvez-vous confirmer cela? 

 

EUPHÉNIUS: En toi, les énergies masculines de ton âme duale résonnent avec toi, car vous êtes liés 

spirituellement l'un à l'autre, et tu reçois ainsi des éléments vibratoires énergétiques de l'autre 

côté. Je ne parlerais pas de pourcentages fixes, car beaucoup de femmes possèdent aussi 

beaucoup d'éléments masculins. Notez que cela vous permet de mieux vous rendre compte 

de votre problème avec «les gais et les lesbiennes», comme vous dites. 
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Question:   Je n'ai pas encore tout à fait compris vos explications concernant l'âme duale dans l'anti-

monde. Pourrais-tu écrire quelque chose de plus à ce sujet?  

 
   (BM: Oh, c’est difficile à expliquer.) 

 

LUKAS:   Qu’est-ce qui t’intéresse exactement? 

 

Question:   Les âmes duales se trouvent-elles vraiment dans ce que l'on appelle l'anti-monde? 

 

LUKAS:   Pas toutes, mais beaucoup d'entre elles. L'anti-monde est un monde comme le vôtre, c'est-à-

dire également un univers ou plus d'un univers. Parlons plutôt d'une autre grande création. 

Votre grande création est le monde matériel physique. L'anti-monde est fait de la même 

matière, de particules matérielles physiques, dont la polarité est exactement opposée à celle 

de votre matière physique. Cela signifie que les deux grandes créations se repoussent. On 

peut comparer cela à deux aimants dont les pôles nord se font face. Dans le cas des grandes 

créations, il s'agit toutefois de monopôles qui n'existent pas chez vous sous cette forme. Les 

êtres vivants de ces mondes sont des humains qui ont une âme et des problèmes, comme 

vous. Eux aussi essaient de vous atteindre ou de saisir la matière physique. Eux aussi ont les 

mêmes problèmes pour vous atteindre. Comment pourrait-il en être autrement, car c'est le 

même Royaume Spirituel qui les inspire et qui les séduit. Le Monde Spirituel de l'anti-univers 

est donc aussi le Monde Spirituel de la matière physique. C'est le même Royaume Spirituel. 

La séparation de l'âme humaine en deux parties a entraîné la dualité et donc des 

développements différents, qui poursuivent cependant le même objectif. 

 

Remarque:   Il est difficile d’imaginer cela.  

 

LUKAS:   Chère amie, prenons une parabole. Mais ce n'est qu'une comparaison: imagine un œuf avec 

deux jaunes d'œufs séparés, le blanc d'œuf autour et enfin la coquille qui englobe le tout. Les 

deux jaunes séparés symbolisent le monde matériel physique et l'anti-monde. Le blanc d'œuf 

entoure les deux jaunes et correspond au Royaume Spirituel, ce que l'on appelle l'au-delà. La 

coquille, cependant, qui tient tout ensemble, est la puissance spirituelle du CRÉATEUR.   

 

Question:   Quel est le sens de ces deux grandes créations opposées? 

 

LUKAS:   D'une part, pour tenir compte de la dualité, car l'apostasie de DIEU a donné naissance à la 

dualité. D'autre part, il y a d'énormes forces de répulsion entre la grande création matérielle 

physique et la grande création anti-matérielle. D'autres habitants de l'espace se servent de ces 

énergies comme source d'énergie. Une source d'énergie inépuisable. 

 
   (BM: Nous tenons à l’ancienne alliance..) 

 

Question:   Si l'objectif est de réunir les deux parties séparées de l'âme, serait-il avantageux de prendre 

contact par la pensée avec sa propre âme duale? Cela pourrait-il renforcer l'évolution vers un 

niveau commun? 

 

LUKAS:   Non, ce n'est pas le but. Car cette âme est tout autant un élève de la Lumière ou, 

malheureusement, des ténèbres, que vous, les humains, l'êtes aussi. Comment des aveugles 

pourraient-ils guider des aveugles? Les deux âmes ont besoin des leçons des sphères de la 

Lumière.  

 

Question:   Quel est l'impact de l'ère du Verseau sur les pensées des gens? 

 

LUKAS:   C'est très différent, parce que l'augmentation des vibrations commence, c'est-à-dire que le 

système solaire se rapproche à nouveau du grand soleil central. De nombreuses âmes 

soumises aux influences du côté obscur sur Terre ne composent pas bien avec ces vibrations. 

D'autres, aux pensées plus positives, ressentent un vertige inexplicable. D'autres encore sont 
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très sensibilisées, c'est-à-dire qu'elles ne comprennent parfois pas leurs propres réactions, ce 

qu'elles se reprochent à elles-mêmes plus tard. C'est une période de bouleversement, et vous 

vous trouvez tous dans cette situation. 

 
  (TB: Correct.) 

 

Question:   Vous aviez dit que les pensées négatives causaient des maladies et que l'on ne pouvait pas 

tout expliquer par le karma. Mais alors, pourquoi beaucoup de nourrissons et de jeunes 

enfants tombent-ils malades? 

 

LUKAS:   Ces petites âmes, nées dans la sphère terrestre avec une attitude positive et pleine d'idées 

nouvelles, tombent parfois malades à cause de leurs parents, de l'influence de 

l'environnement, de vos terribles médias de masse et des influences qui enveloppent votre 

monde d'un nuage sombre. Il se peut donc qu'il n'y ait pas toujours de karma. Au contraire, 

sur la Terre, le karma (chez les nourrissons) est plutôt secondaire.  

 
   (BM: Si petit.) 

 

   Tous ceux qui arrivent ici sur Terre depuis l'harmonie du Royaume Spirituel doivent lutter 

pour ne pas perdre contenance, aussi un petit enfant, qui est généralement considéré comme 

stupide et inexpérimenté. Mais c'est une erreur! 

 

Remarque:   Cela explique maintes réactions des nourrissons après la naissance.  

 

LUKAS:   Oui, c'est cette vibration qui s'abat sur les petites âmes. Imaginez que vous êtes bien protégés 

dans un lit chaud et que soudain vous vous réveillez dans un bassin d'eau froide. 

 

Question:   Peut-on déduire de la personnalité d'une personne la qualité de ses pensées? 

 

LUKAS:   Comme à l'intérieur, comme à l'extérieur. Toute personne agit en raison de ce qu'elle pense.. 

 

Question:   Peut-on dire que les pensées peuvent être les meilleures amies de l'homme, mais aussi ses 

pires ennemies? 

 

LUKAS:   Les pensées sont vos «professeurs». Elles vous mettent sur la bonne voie ou vous en 

détournent. Tout est dirigé par votre raison, qui vous donne le choix, la possibilité de choisir 

entre le bien et le mal. C'est pourquoi on ne peut pas dire cela.  

 

Objection:   Dans ce cas, une personne à l'esprit positif, prévenante et aimable envers les autres devrait 

pouvoir mener sa vie sans problèmes ni maladies. J'ai connu des personnes qui répondaient 

à ces critères, mais qui sont tout de même mortes très jeunes d'un cancer. 

 
   (TB: Capables de retenir.) 

 

LUKAS:   Cela existe bel et bien. Il y a aussi des âmes positives qui ne savent pas comment réagir aux 

événements et aux vibrations qui leur parviennent. Ce sont des vibrations qui sont totalement 

contraires à leur propre caractère et contre lesquelles elles ne se protègent pas. Ainsi, même 

des personnes très positives peuvent dépérir à cause de leurs propres pensées ou modes de 

pensée qui en résultent, bien qu'elles aient toujours été très positives et polies envers les 

autres. La raison: malgré tout l'AMOUR qu'elles avaient pour les autres, elles se sont oubliées 

elles-mêmes. 

 

Question:   S'il n'y avait pas de séparation fréquentielle entre les sphères du Royaume Spirituel, les âmes 

pourraient créer du chaos avec la puissance de leurs pensées dû à la diversité des caractères. 

Par exemple, peut-on créer des édifices dans le Royaume Spirituel par la puissance des 

pensées? 
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EUPHÉNIUS: Les pensées sont le lien entre les éléments de la Lumière, les entités et tout ce que le 

CRÉATEUR a créé avec une âme. Les pensées sont le moyen d'établir un contact d'une 

sphère à l'autre et permettent, comme la télépathie, d'établir des contacts avec l'extérieur des 

sphères. Il existe des sphères dans lesquelles on peut se servir de la puissance des pensées 

pour créer quelque chose. Mais ce n'est pas le but ni l'exigence du CRÉATEUR quant à la 

manière d'utiliser la puissance des pensées. Sur Terre, il y a des âmes qui, après un 

entraînement intensif, sont capables de déplacer de la matière physique par la puissance des 

pensées. Dans certaines sphères, il est également possible de créer de tels éléments (maisons) 

par la puissance des pensées. De telles formations mentales sont toutefois des formations 

illusoires. Elles ne sont pas matérielles ou physiques, mais comparables à un mirage dans le 

désert. Cette image n'est pas existentielle, mais illusoire. Les pensées sont des flux d'énergie 

provenant du CRÉATEUR, qui devraient être utilisés pour des tâches plus importantes. Nous 

existons en tant que sources de Lumière sans avoir de forme concrète. Nous sommes des 

courants de Lumière fluides et énergétiques sans contours limités quelconques. 

 

Question:   Dans quel type d'environnement vivez-vous? Quels types de paysages y a-t-il chez vous? 

 

EUPHÉNIUS: Nous vivons dans un océan de Lumière, d'énergies vibratoires et de sources de Lumière. 

Nous ne déambulons pas dans des prairies avec des fleurs. Nous vivons dans un champ de 

force énergétique.  

 

Participant: De mon point de vue limité, ce n'est pas une situation désirable.  

 

EUPHÉNIUS: Libère-toi de l'image mentale de ce que tu trouves beau sur le plan intuitif. N'oublie pas que 

lorsque tu entres en méditation, tu as aussi des sources de Lumière énergétiques devant tes 

yeux et que les couleurs et la lumière modifient tes sentiments et tes valeurs intérieures. Tes 

ressentis te signalent une sensation particulièrement positive lorsque tu perçois des tons 

agréables, des sons agréables, de la lumière et éventuellement des vibrations énergétiques. 

Cela fait partie de la sphère dans laquelle nous vivons. Ce sont des vibrations que nous 

envoyons dans vos mondes physiques.  

 

Objection:   WHITE EAGLE a dit: «Autour de toi - caché à ton sens extérieur - s'étend un jardin 

merveilleux, le jardin infini et éternel du Monde Spirituel. Depuis cette sphère de vie 

supérieure, avec sa beauté, sa paix et l'AMOUR de ses habitants, nous nous approchons de 

toi et de ta vie matérielle physique pour t'aider.» Cette déclaration est en contradiction avec 

ce que tu as dit, à savoir que vous vivez dans un «champ de force énergétique».  

 

EUPHÉNIUS: Ce n'est pas une contradiction, mais cela implique que nous, en tant qu'êtres, avons un niveau 

de conscient presque comme celui des Messagers de la Lumière. Nous vivons - bien entendu, 

nous en tant qu'amis spirituels, ici, de ce côté - dans un domaine énergétique dans lequel il 

n'est plus question de critères matériels ou physiques. Nous avons atteint un tel niveau que 

nous n'existons plus dans cette sphère, mais que nous nous sommes libérés de ces limitations. 

Nous connaissons cet esprit enseignant et nous savons ce qu'il fait ici sur Terre. WHITE 

EAGLE voulait dire par là que vous, les humains, en tant qu'êtres (positifs) qui quittez cette 

Terre, vous serez accueillis dans de telles sphères. WHITE EAGLE lui aussi est tout à fait 

capable de se débarrasser de ces limitations et de cette dépouille matérielle physique. Il n'est 

plus lié à une telle sphère, mais il vous a fait comprendre ce qui vous attend lorsque vous 

passerez dans le Monde Spirituel.  

 

Question:   Que pouvez-vous nous dire sur ce que l'on appelle «le Pays de l'Été», dont on dit qu'il existe 

dans le Monde Spirituel? 

 

EUPHÉNIUS: Il s'agit d'une sphère subtile dont le paysage est comparable à celui de votre Terre, mais qui 

est plus subtil, plus clair, plus lumineux, plus limpide et plus coloré. En tant qu'êtres de la 

Lumière, nous n'avons plus besoin de ces structures spatiales physiques. Notre transition 
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nous éloigne des contours physiques et des limitations. Nous sommes des éléments de 

Lumière, sans corps physiques et indépendants de la gravité.  

 

Question:   Il y a des puissances mentales qui permettent une précognition, une anticipation des choses 

à venir. Comment un tel phénomène fonctionne-t-il? 

 

EUPHÉNIUS: Cette puissance mentale est le maillon d'une chaîne où des puissances spirituelles influencent 

vos pensées humaines par des pensées inspiratrices - les prémonitions. Ces prémonitions sont 

transmises par le Royaume Spirituel. La mesure dans laquelle votre puissance mentale 

accepte ces prémonitions pour les insérer dans vos pensées dépend de vous-mêmes. 

 
   (BM: Zèle.) 

 

Question:   De quoi dépend le fait de pouvoir accepter des prémonitions? 

 

EUPHÉNIUS: Cela dépend de la mesure dans laquelle vous êtes prêt à vous ouvrir à ce qui est au-delà de 

vos cinq sens et au-delà de vos propres capacités humaines. Vous n'êtes capables de le 

percevoir consciemment que si vous êtes prêts à l'accepter. Les enfants, tout comme les 

animaux, ont une intuition et un sentiment «sains» - entre guillemets - du danger et des 

vibrations négatives parce qu'ils ont encore leur lien avec le Royaume Spirituel et avec nous 

en tant qu'êtres de ce Royaume.  

 

Question:   Quel est le rôle de la puissance des pensées dans la psychokinésie, c'est-à-dire dans 

l'influence physique sur la matière physique? Dans le cas des hantises, par exemple, 

lorsqu'un objet de matière physique est soulevé par des êtres spirituels. 

 

EUPHÉNIUS: Pour nous, c'est l'un des possibilités les plus faciles d'attirer l'attention sur nous, car nous 

sommes en mesure de surmonter la matière physique.  

 

Question:   La présence de médiums est-elle nécessaire pour produire de tels phénomènes? 

 

EUPHÉNIUS: Il faut des âmes capables de se détacher de leur raison pour que nous puissions faire plein 

usage de leurs capacités. Ces êtres spirituels dépendent de vous en tant qu'hommes pour 

accomplir cela. De la même manière, nous sommes obligés de parler par l'intermédiaire de 

médiums, puisque nous n'avons pas la possibilité de vous atteindre par l'ouïe, étant donné 

que nous sommes tellement subtils que vous ne pouvez pas nous percevoir par la vue, ni par 

l'ouïe, ni même par le toucher.  

 

Objection:   Il existe cependant la capacité de clairaudience et de clairvoyance. 

 

EUPHÉNIUS: Mais tout le monde ne sait pas le faire. Ce sont des médiums et des âmes qui sont prêts à 

s'ouvrir au Monde Spirituel, afin que nous ayons la possibilité d'entrer en contact avec vous. 

 

Question:   Il existe une méthode de perception à distance par la pensée, appelée «Technical Remote 

Viewing». On dit que grâce à la puissance des pensées de médiums particuliers, les services 

secrets sont en mesure d'obtenir des informations spécifiques. C'est un fait intéressant que 

cette méthode ne soit applicable que sur une base volontaire et sans contrainte. Pourquoi une 

telle pratique est-elle autorisée au juste?  

 

EUPHÉNIUS: Considérez que de nombreux médiums ne se contentent pas de se mettre au service de la 

vérité divine, mais qu'ils mettent délibérément en œuvre les capacités qu'ils possèdent. C'est 

le libre arbitre. Cela peut se produire. La seule question, c'est de savoir combien de temps 

l'âme en question possède ces capacités. Il y a longtemps, vous avez posé une question sur 

le magicien Uri Geller. Lui aussi a perdu ses capacités lorsqu'il a commencé à faire un 

mauvais usage de ce cadeau divin. Au début, de nombreux médiums avaient des missions 
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divines. Mais plus tard, ils ont emprunté une autre voie, et DIEU leur a retiré leurs capacités 

médiumniques. 

 

Question:   Dans le livre pas facile à lire «De la chronique akashique» (titre original: “Aus der Akasha-

Chronik”) de Rudolf Steiner4 on trouve beaucoup d'informations concernant l'âme duale. Le 

contenu de cette œuvre correspond-il à la vérité?  

 

EUPHÉNIUS: L'auteur a reçu ses informations de la part du Royaume Spirituel. Vous pouvez donner ces 

informations et recommander ce livre à autrui inconditionnellement. Ce sont des éléments 

importants qui vous permettent de savoir qui vous êtes et pourquoi vous êtes comme ça. C'est 

un livre de connaissance important qui devrait être distribué aux personnes qui sont prêtes à 

regarder dans leur cœur et dans leur âme.  

 

Question:   Voilà, c'était notre dernière question sur ce sujet pour le moment. - Nous avons l'intention de 

faire des appendices à tous les sujets dans le cas ou l'on nous poserait des questions 

supplémentaires. - Le prochain sujet que nous avons choisi dans notre catalogue est 

«Travailler avec la Lumière». Il ne sera pas facile de rassembler des questions sur ce sujet. 

Devrions-nous aborder la guérison spirituelle aussi?  

 

EUPHÉNIUS: Tout d'abord, nous vous remercions que ce que nous vous donnons ici comme réponses ne 

reste pas seulement ici comme information dans ce cercle, afin que vous puissiez avancer, 

mais que vous permettiez aussi de rendre ces informations accessibles à d'autres âmes qui 

s'intéressent à leur développement spirituel. Nous vous remercions de votre temps et de 

l'énergie que vous êtes prêts à nous donner pour que nous puissions travailler avec vous.  

 

   A la fin de notre travail sur ce sujet, nous aimerions vous dire que c'est le CRÉATEUR qui 

vous a donné les pensées afin que vous ayez la possibilité de nous contacter dans le Royaume 

Spirituel. La raison principale pour laquelle les hommes ont des pensées était, selon l'idée du 

CRÉATEUR, de vous permettre de jeter un pont mental entre votre monde matériel et le 

monde spirituel. Les pensées sont un cadeau et un don de DIEU que vous devez garder et 

protéger. Veillez à ce que ces pensées ne soient pas mises à la disposition du côté obscur.  

 

   Vous devriez préparer le sujet «Travailler avec la Lumière». Il serait bon de ne pas inclure 

le sujet de la «guérison spirituelle», car il s'agit d'un sujet à part qui nécessite une réflexion 

particulière. Si vous êtes prêts à aborder ce sujet, vous trouverez également des questions 

correspondantes. Ayez confiance, nous sommes avec vous et nous vous accompagnons. 

Vous recevrez vos pistes de réflexion et vos informations. Ouvrez-vous de tout votre cœur, 

et vous recevrez des informations pour vos questions. Ces questions naissent en vous et 

grandissent avec vous. Vous êtes une partie de l'ensemble et vous avancerez, avec une 

conscience croissante, vers la réunion. Nous vous souhaitons que vous réussissiez à regarder 

dans vos cœurs et à maintenir le lien avec nous. Que vous ayez toujours de l'AMOUR, de 

l'harmonie et le besoin de paix intérieure. Nous vous souhaitons beaucoup de Lumière et de 

soleil dans vos cœurs. Que vos pensées vous donnent des ailes pour regarder le bon côté. 

Regardez votre reflet, et vous vous reconnaîtrez vous-mêmes.  

 

Participant: Nous vous remercions tous pour vos réponses à nos questions et pour votre aide et votre amitié 

inlassables. 

 

EUPHÉNIUS: A nous de vous remercier pour la lumière de votre cœur, pour la Lumière divine que vous 

émettez. Nous vous remercions également de vos questions intéressantes. Veuillez poser 

encore des questions supplémentaires spécifiques. Nous espérons pouvoir vous rendre justice 

 
4

 Steiner, Rudolf, né à Kraljevica (en Croatie) le 27 février.1861,décédé en Allemagne, à Dornach, le 30 mars.1925, anthroposophe 

autrichien. L'anthroposophie voit le monde comme une évolution par étapes que l'homme doit suivre afin de développer des capacités 
supérieures de son âme et d'acquérir des connaissances surnaturelles; elle est influencée par des pensées chrétiennes, indiennes, 
gnostiques et kabbalistiques. L'anthroposophie exerce une influence considérable avec les «écoles libres Steiner Waldorf» créées 
par la Société Anthroposophique.   
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et vous transmettre des réponses complètes. Le soir, analysez vos pensées et vérifiez combien 

de fois vos pensées n'ont pas suivi les voies de DIEU. Essayez de vous protéger par cet auto-

contrôle, afin que vos pensées se concentrent plus sur DIEU. Des pensées pures permettent 

une perception plus positive de la vie et un rayonnement plus vibratoire. 

 

   Il est important d'apprendre à reconnaître l'essentiel de ce travail. Il ne suffit pas de vous 

retrouver ici autour de cette table, de recevoir ces messages de notre part depuis le Monde 

Divin, et de ne pas essayer de les mettre en application à petits pas. N'oubliez pas que vous 

êtes responsables de vous-mêmes, de votre destin et de votre karma. L'ignorance n'est pas 

une excuse qui vous épargnera, dans le Royaume Spirituel, de devoir analyser la vie que vous 

avez menée et d'en faire la part des choses. Grâce à nos messages et grâce au fait que vous 

pouvez poser des questions ici, vous avez tous une chance d'élargir votre savoir spirituel et 

de recevoir la mission et les demandes de DIEU. Il ne peut pas être suffisant de vous asseoir 

en disant: «Voilà, tout est fait». Il ne peut pas être suffisant que vous imprimiez ces messages 

sur du papier et qu'ils tombent ensuite dans l'oubli. 

 

   Nous travaillons ensemble depuis six mois maintenant, et je me réjouis de l'engagement de 

votre part. Je vois dans vos âmes que vous êtes prêts à recevoir les paroles de DIEU et à 

écouter la parole de DIEU. Cependant, dans le tourbillon de la vie quotidienne, vous vous 

laissez très souvent distraire de cette voie divine. Nous savons tous qu'il est difficile de vivre 

ici sur Terre dans l'esprit divin et dans la Lumière de DIEU. Nous vous prions de vivre votre 

vie attentivement et consciemment de sorte qu'elle plaise à DIEU.   

 

   Nous savons que vous avez beaucoup appris sur les lois divines. Nous savons aussi qu'elles 

sont difficiles à mettre en application dans le chaos humain de cette Terre. Mais n'oubliez 

pas que vous avez ici la possibilité de travailler et d'œuvrer dans votre microcosme. Chaque 

pensée consciente positive qui fait vibrer des énergies positives, auxquelles se rattachent 

d'autres énergies positives, apportera un rayon de Lumière dans l'obscurité de la Terre. La 

prise de conscience du fait que les pensées négatives n'impliquent pas seulement la 

destruction de cette planète, mais aussi des dommages pour vous en tant qu'êtres avec une 

âme, devrait normalement suffire pour vous inciter à vous occuper plus consciemment de 

vos pensées.  

 

   Notre désir, c'est que vous commenciez à assimiler les messages divins de manière 

consciente et responsable, pour sensibiliser d'abord votre âme. Vous refoulez beaucoup de 

choses, votre esprit est vif et actif, mais malheureusement il ne perçoit pas tout. La mise en 

pratique vous est difficile, et la guidance de DIEU se perd au cours de la semaine. Le délai 

pour les crochets d'ancrage que nous mettons ici pendant les deux heures est un délai trop 

court jusqu'à la prochaine séance. Essayez de tracer une voie divine d'une séance à l'autre et 

prenez la résolution de mettre en pratique une partie, une minuscule particule, de ce dont 

nous avons parlé pendant ces six mois. N'oubliez pas que ce n'est que par l'éveil de votre 

conscient qu'il est possible de tracer une voie divine vers le Royaume Spirituel positif. Nous 

nous efforçons d'être toujours avec vous, de vous aider et de vous soutenir par des 

inspirations. Mais c'est à vous, les hommes terrestres, de faire le premier pas de sorte que 

nous puissions accomplir notre travail au service de DIEU.  

 

   Nous tous qui sommes réunis ici vous souhaitons de la Lumière et que vous reconnaissiez ce 

que ces mots signifient. Nous espérons qu'une graine germera et qu'une petite plante 

poussera. Vous avez toujours la possibilité de poser des questions et d'obtenir des 

explications de notre part. Nous dépendons de vos pensées et de vos questions parce que 

nous ne pouvons atteindre qu'une petite partie de cette humanité ici sur cette planète. Nous 

espérons que ce protocole deviendra un protocole modèle pour notre travail suivant.  

 

   Terminons ce sujet. Nous vous remercions de votre patience et du temps que vous consacrez 

à entrer en contact avec nous. Sachez que nous sommes toujours prêts à nous connecter avec 

vous en pensée et à vous aider et vous soutenir, à tout moment où vous avez un problème 
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que vous n'arrivez pas à résoudre et à tout moment où vous avez besoin d'aide. Mais ne vous 

attendez pas à des miracles! Nous aussi, nous avons les pieds et les poings liés dans de 

nombreux cas, mais nous sommes là pour vous aider et nous vous accompagnons sur votre 

chemin. Essayez de contrôler plus consciemment vos pensées et de prêter plus d'attention à 

vos pensées. Nous savons que c'est un long chemin et un long processus, mais même les 

petits pas vous font avancer.  

 

   Dans l'esprit de DIEU, nous vous souhaitons un temps béni et harmonieux, et nous nous 

réjouissons de la prochaine soirée de séance. Veuillez faire vos méditations! Celles-ci sont 

importantes pour que nous puissions effectuer des travaux d'harmonisation qui vous relient, 

vous ou votre esprit, encore plus étroitement à nous, ce qui rend possible que les 

transmissions seront de plus en plus précises.  

 

 

EUPHÉNIUS et son ÉQUIPE 

 

 

Remerciements et au revoir par le groupe. On a terminé par une courte méditation finale pour fermer les chakras. 

 

 

 

Paroles de WHITE EAGLE  

 

Tu es peut-être anxieux et tu te demandes si tu agis correctement. Nous te répondons qu'il y a une chose que 

tu as certainement raison de faire: t'en remettre au DIEU céleste PÈRE-MÈRE avec AMOUR et confiance. 

Vis avec une grande confiance en la puissance qui t'a pris sous sa protection. Tu peux calmer tes pensées et 

tes sentiments en respirant calmement et silencieusement - grâce au souffle de la vie divine. Inspire 

consciemment la Lumière et la vie vitale, et expire en bénissant toute vie. Ce souffle divin, ce feu divin dans 

ton cœur, te donnera de la force. Si tu pratiques régulièrement cette respiration, tu rétabliras tes forces, tu te 

rafraîchiras, et tu ne connaîtras plus de fatigue. 

 


